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７月３日の土曜日、午前１０時ごろ観光名所である静岡県熱海

市伊豆山に於いて大規模な土石流（山津波）による災害が発生し、

その被害に遭われてお亡くなりになった方が現在４名確認、安否

不明者も多数とのことです。今年もこの時期に悲惨な災害が発生

してしまいました。とても残念です。お亡くなりになった方に対

し、お悔やみとご冥福を申し上げますと共に、家屋を失い、お怪我

をされた方に対してもお見舞い申し上げます。そして安否不明者

の生存を多々祈るばかりです。 

２０２１－２２年度の新年度の始まりにあたり、ご挨拶を申し上げます。 

本島前会長、保科前幹事におかれましては、コロナ禍の一年間となり、例会、親睦事業の開催とクラブ運営

に苦渋の決断を余儀なくされながらの日々、その中でも６０周年事業が滞りなく開催出来た事、会員の安心、

安全を守りつつ多方に亘り気配りをして頂き御礼申し上げます。そして、お疲れ様でした。 

また、本日は、群馬銀行葛生支店の飯島靖夫君が６月末日をもって新天地へ移動となり後任の平井誠さん

をお迎えする事となりました。これから宜しくお願いいたします。共にロータリーを学びましょう。この後、

入会式を行います。また、新天地へ移動となった飯島靖夫君のご活躍をご祈念申し上げます。 

さて、本年度シェカール・メータＲＩ会長のテーマは「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

となっております。奉仕するとき、誰かの人生だけでなく、自分の人生も豊かになります。ほかの人のため

に生き、世話をし、奉仕することで誰かの人生を豊かにすることは、自分の人生の最高の生き方です。と言

っております。 

私の今年度のテーマは、「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」としました。 

会員が積極的に例会に参加し、友情と親睦を深め、職業倫理を学び、多くの会員から人生観を学び人間性

を高め、思いやりの心で人のお役に立つ行動を、すなわちロータリーの奉仕をする事が未来のクラブに繋が

ると考えました。世界中の人々が長期化する COVID-19 のパンデミックが続く中で生活が変わりました。こ

の環境の中この先どうなるか、そして思うようなロータリー活動が出来るか全く見当がつきません。しかし

こんな時代だからこそロータリーが活躍する時です。出来る事を見極めて奉仕の実践に取り組んでいきたい

と思います。その為にも一人でも多くの仲間を増やし、大きな力で地域、世界へと奉仕できる元気なクラブ

づくりと運営に努めて参りたいと思います。 

会 長 挨 拶 



最後になりますが、本年度、関塚幹事と共にクラブ運営に努めていきますので、会員皆様のご理解とご協

力をお願い申し上げ会長就任の挨拶にさせていただきます。 

 

誕生祝  蓼沼大介会員、相子正幸会員 

結婚祝  中田英昭会員 

皆出席 

 酒庭和一会員（22 年）、中田英昭会員(16 年)、 齋藤孝之会員(14 年) 

小曽戸健治会員(10 年)、片柳克敏会員(9年)、中野勇夫会員(8 年)、 谷和文会員(8年) 

本島佳明会員(8年)、 吉澤浅一会員(5 年)、永井治寿会員(3 年)、保科純一郎会員(9 年) 

今井 修会員(2年)、奥山浩司会員(2 年)、大橋 博会員(2 年) 

 

 

 

  

  群馬銀行㈱葛生支店支店長 

       平井 誠 会員 

 

1. 7 月のロータリーレート １＄＝111 円 

2. 上半期分の会費￥130,000 は 7月 13 日に口座より引き落しとなります。 

3. 第 5回 2550 地区ゴルフ選手権大会 8 月 24日(火) 日光ＣＣで開催 

   締め切りは 7月 31 日 参加希望の方は幹事までご連絡下さい。 

4. 地区大会 10月 24 日(日) 真岡市で開催予定 

5. 7 月 13 日(火) ガバナー補佐訪問・クラブ協議会 

例会終了後、理事会とガバナー公式訪問の準備を行います。 

6. 7 月 27 日(火) ガバナー公式訪問（詳細は 7/13 第二例会で説明します） 

7. 「宇都宮グランドホテル」が 7月末閉館のため、2550 地区ガバナー事務所は移転する予定 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

新旧会長幹事  バッ ジ 交 換 

新 入 会 員 入 会 式 
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1. 2021～2022 年度行動計画・目標の発表   中野会長 

2. 年間行事計画並びに年間特別休会の件   中野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中野 勇夫 君 
1 年間、宜しくお願い致します。 

皆出席 8年を頂きました。あと 2年 

関塚 保雄 君 

平井誠さん、ご入会おめでとうございます。一緒に頑張りましょう。 

最近、朝の散歩のとき、気が付くとロータリーソングを口ずさむようになりました。 

幹事として自覚の表れかと思います。 

これからも皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 

横塚 信也 君 中野会長、関塚幹事さん、今年度ロータリーの舵とり宜しくお願いいたします。 

田澤 秀文 君 中野新会長、関塚新幹事の新たな船出を記念して、エールを送ります。 

福島 秀治 君 
本島さん保科さん一年間おつかれさまでした。 

中野会長・関塚幹事 一年間お世話になります。「コロナ」に負けず頑張って下さい。 

吉澤 浅一 君 皆出席 5年を頂きありがとうございます。本人皆出席の自覚なし… 

酒庭 和一 君 
中野会長、関塚幹事 1年間よろしくお願い致します 

又 皆出席 22年を頂いてありがとうございます。 

中田 英昭 君 中野会長 関塚幹事のスタートをお祝いして！ 

駒形 忠晴 君 

本島前会長、保科前幹事 一年間大変おつかれさまでした。 

中野新会長、関塚新幹事 新しい船出の成功を祈念して。 

コロナ禍の中、健康に留意され、無理せず頑張ってください。 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 2 回クラブ協議会 



奥澤 松利 君 
中野会長、関塚幹事 ご就任おめでとうございます。 

１年間宜しくお願い致します。 

須藤 功一 君 中野新会長・関塚新幹さん 1年間よろしくお願いいたします。 

齋藤 孝之 君 

中野会長、関塚幹事、いよいよ始まりましたね。一年間健康に留意され、がんばって下さい。 

皆出席をいただきました。誠にありがとうございます。 

今年も皆出席を目指します。 

小曽戸健治 君 

中野会長・関塚幹事、一年間宜しくお願い致します。 

一日も早く、通常例会に戻れますよう願っています。 

皆出席を頂いて有難うございました。 

片柳 克敏 君 中野会長、関塚幹事 1年間よろしくお願い致します。 

齋藤 茂君 君 中野会長、関塚幹事 1年間宜しくお願いします。 

川上 卓也 君 中野会長、関塚幹事 1年間よろしくお願いします。 

保科純一郎 君 
中野会長、関塚幹事 1年間よろしくお願いします。 

平井会員 入会おめでとうございます。 

飯塚 達郎 君 
中野会長、関塚幹事 1年間よろしくお願い致します！ 

平井様、ご入会おめでとうございます。これからよろしくお願い致します！ 

蓼沼 大介 君 
誕生祝を頂きありがとうございました。 

中野会長、関塚幹事、一年間宜しくお願いします。 

相子 正幸 君 
中野年度、家族委員長を務めさせて頂きます。 

まだまだ力不足ですがよろしくお願いします。 

飯田  稔 君 中野会長、関塚幹事、1年間よろしくお願いいたします。 

奥山 浩司 君 
中野会長、関塚幹事どうぞよろしくおねがいいたします。 

本島前会長、保科前幹事、一年間お世話になりました。ありがとうございます。 

髙橋 竜馬 君 
中野会長、関塚幹事 今年度 1 年間宜しくお願い致します。 

家族委員としてクラブを盛り上げて行きたいと思います！！ 

羽石 充弘 君 中野会長、関塚幹事 今年度もよろしくお願いします。 

平井  誠 君 
初めて参加させていただきます。会のこと、地域のこと等、色々教えていただければと思い

ます。よろしくお願いします。 

本島 佳明 君 
中野会長、関塚幹事、新年度スタートおめでとうございます。１年間がんばって下さい。 

平井支店長、葛生クラブ入会ありがとうございます。宜しくお願い致します。 

合計金額 64,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
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お客様紹介をさせていただきます。佐野ロータリークラブ三好 仁ガバナー補佐です。後程ご挨拶を頂き

たいと思います。田沼ロータリークラブ井上 智史会長です。本日は、ご多忙の中、三好ガバナー補佐には

新任挨拶ならびにガバナー公式訪問の２週間前でもあり事前打ち合わせとお越しいただきました。ご指導の

程宜しくお願い致します。井上会長におかれましては 2016-2017 年度に共に幹事を経験した経歴がありま

す。共に一年間頑張っていきましょう。 

  さて、近年ロータリーではデジタル化の推進に力を入れています。政府でも、デジタル庁を新設し、「デジ

タル技術により国を強靱化し経済を再起動する」と社会全体でピンチをチャンスに変えるデジタル化を推進

することにしました。デジタル化は長年の日本全体の課題でしたが、コロナをきっかけにようやく動き出し

たといえるでしょう。 

ロータリーでは、マイロータリーへの会員登録を推進しています。現在、当クラブでは登録者実績は 30％

となっています。目標は本年度 70％を目指してとなっています。マイロータリーに会員登録をして各分野の

活動を閲覧していただきたいと思います。こんな長引くコロナの状況だからこそ考える事も奉仕の一環だと

思います。また、ロータリーの友も毎月出版されていますが、こちらも電子版書籍となっております。 

過去のロータリーの友も拝読できるようになっています。QRコードから読み取って登録する事も検討して

はいかがでしょうか。 

本日、回覧で電子書籍版「ロータリー文庫」の案内を回

しております。これは是非お気に入りに登録していただき

ご活用していただきたいと思います。内容としては、過去

から現在までの全１７項目の内容が掲載されています。代

表的なものは、クラブ定款、手続要綱、ガバナー月信など

があります。ぜひ今後のツールとしてお使いいただきたいと思います。 

デジタル化を進めるにあたり利便性向上につながりますが反面、悪質な犯罪につながることも言うまでも

ありません。つい最近、超高度な車両の盗難事件が発生しました。ＣANインベーダーという車両盗難です。

タブレッドを使い車両のコンピューターに侵入し、ドアを開けエンジンスタートわずか１２分くらいで乗っ

て行かれるという方法です。皆様の車も対象車両です。これの対策は今現在ありません。十分に気を付けて

いただきたいと思います。最後に私はデジタルも良いけどアナログも大事という考え方です。皆様は如何で

すか？ 

お客様紹介並びに会長挨拶 



 

    

ガバナー補佐 三好 仁 様 

 

1. 本日、例会終了後、常任委員長とのクラブ協議会と理事役員会を行います。 

2. 次回 7/29(火)は、ガバナー公式訪問です。 

服装は、上着・ネクタイ・バッチ着用でお願いします。 

出迎えは、会長、幹事、副会長、副幹事にて行います。 

準備は、ＳＡＡ・家族委員会を中心にお願いします。 

3 階での集合写真撮影を 12 時 15 分に行います。 

 

・クラブ奉仕委員会      永井治寿 委員長 

 ・情報委員会         相子正幸 委員長 

 ・会員組織委員会       駒形忠晴 委員長 

 ・奉仕プロジェクト委員会   齋藤孝之 委員長 

 ・ロータリー財団支援委員会  奥山浩司 委員長 

 

 

1. 2020-2021 本島年度 決算について 承認された 

   ①本会計       直前幹事 保科純一郎 会員 

②ニコニコ BOX 会計  前ニコニコ BOX 委員長 中田英昭 会員 

2. 2021－2022 中野年度 予算案について 承認された 

①本会計       幹事 関塚保雄 会員 

②ニコニコ BOX 会計  ニコニコ BOX 委員長 本島佳明 会員 

3. ガバナー公式訪問について  中野勇夫会長 

4. 熱海豪雨災害支援金について 

会員一人当たり 1,000 円×39 名分 支援金 39,000 円で承認された 

 5. 8 月例会プログラムの件  承認された 

 

第 3 回 クラブ協議会 

幹 事 報 告 

ガ バ ナ ー 補 佐 新 任 挨 拶 

7 月 13 日 理事・役員会報告 
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井上 智史 君 
中野会長、就任おめでとうございます。一年間一緒に頑張って行きましょう。 

三好ガバナー補佐、この一年ご指導宜しくお願いします。 

中野 勇夫 君 
三好ガバナー補佐、本日はご指導宜しくお願いします。 

暑い日々が続く季節となりました、熱中症、コロナと充分に注意しましょう。 

永井 治寿 君 
三好 仁ガバナー補佐 ようこそ葛生 RC へ。1年間ご指導よろしくお願いします。 

青藍泰斗高校野球部は、明日の 2回戦から登場です。応援よろしくお願いします。 

関塚 保雄 君 

三好ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これから一年間ご指導の程、宜しくお願いします。 

また、妻の誕生祝に綺麗なお花をありがとうございました。 

田澤 秀文 君 
三好 AG、ようこそ葛生クラブへ。一年間、御指導よろしくお願いします。 

未熟な私を助けてネ。 

福島 秀治 君 
三好ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ！ご無沙汰しております。ご指導下さいますよう

宜しくお願いいたします。また、一年間、健康に注意され、お勤め下さい。 

中田 英昭 君 

三好ガバナー補佐 ようこそおいで下さいました。 

今週末 土曜深夜 TBS「世界さまぁ～リゾート」さまぁ～ずの番組にクルミが出演しますの

で観て下さいませ。 

谷 和文 君 
三好ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

中野会長、関塚幹事、一年間がんばって下さい。皆出席をいただいて。 

駒形 忠晴 君 
三好 仁ガバナー補佐、井上田沼ロータリークラブ会長 ようこそ葛生ロータリークラブへ

お越し下さいました。ご指導の程よろしくお願いいたします。 

須藤 功一 君 三好ガバナー補佐をお迎えして。本日はよろしくお願いいたします。 

齋藤 孝之 君 三好ガバナー補佐 御来訪、誠にありがとうございます。1年間、宜しくお願い致します。 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 



小曽戸健治 君 
三好ガバナー補佐をお迎えして、宜しくご指導お願い致します。 

井上会長ようこそ葛生 RCへ。 

片柳 克敏 君 三好ガバナー補佐様 1年間 御指導よろしくお願い致します。 

保科純一郎 君 三好ガバナー補佐 ようこそ葛生クラブへ。一年間よろしくお願いいたします。 

飯塚 達郎 君 
三好ガバナー補佐、田沼ロータリークラブ井上会長 葛生ロータリークラブへようこそ。 

一年間よろしくお願いいたします。 

蓼沼 大介 君 
三好ガバナー補佐 葛生 RC へようこそお越し下さいました。 

本日は宜しくお願い致します。 

飯田  稔 君 
三好ガバナー補佐ようこそ葛生クラブへおこしくださいました。 

ご指導よろしくお願いいたします。 

本島 佳明 君 

三好ガバナー補佐 葛生クラブご来訪ありがとうございます。 

1 年間ご指導宜しくお願い致します。 

井上 田沼 RC会長 1年間がんばって下さい。 

合計金額 38,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
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石田順一ガバナーようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さいました。クラブを代表して歓迎と感謝を

申し上げます。ガバナー訪問は年間行事の中でも最も重要な行事と考えております。「入りて学び」の最高の

機会ですのでしっかりと学びたいと思います。また本日のガバナー公式訪問は限られた時間ではありますが

当クラブを観ていただき御感想、御指導頂ければ幸いです。宜しくお願い致します。三好 仁ガバナー補佐、

真岡ロータリークラブより随行の大滝様、廣澤様におかれましても暑い中、多忙の中ご臨席頂きありがとう

ございます。 

さて、私は石田ガバナーとは 2019-2020 年度の地区大会のＲＩ会長代理歓迎晩餐会の会場、栃木市サンプ

ラザで名刺交換をしております。あの時私はインターアクト地区委員として参加し、晩餐会の場で、インタ

ーアクトに関係する各クラブの方々と名刺交換をさせていただきました。その時の思い出が甦ります。 

先週ガバナー事務所より 2020-2021 年度の米山記念奨学会寄付金の集計表が届きました。当クラブは一人

当たりの平均寄付額が 27,461 円、2550 地区 48 クラブ中第 2位となりました。月 2回の例会と環境の整わな

い中での寄付金の集金活動にも関わらず、例年同様に上位に入賞できるのも会員の米山記念奨学会に対する

知識と理解があるからだと思いました。そして前年度、本島会長、飯田米山記念奨学会委員長を始めとする

委員の皆様の努力の賜物です。感謝申し上げます。本年度も引き続き優秀な成果がとれる事を目標に実践し

お客様紹介並びに会長挨拶 



ていきたいと思いますので会員の皆様には米山記念奨学会の趣旨に基づきご理解とご協力をお願いいたし

ます。また地区別順位では 2550 地区は 34 地区中、9位となっております。 

話は変りますが、先週 23日より東京 2020 大会復興五輪オリンピック パラリンピックが開幕しました。

スポーツの力で被災地に元気と感動を届け、そして様々な困難を乗り越え、復興へと歩む被災地の姿を世界

に発信し、支援していただいた人々に感謝を伝えることがこの大会のコンセプトのはずですが、残念な事に

COVID-19 のパンデミックにより一年の延期、いまだに歯止めの利かない中での大会となりました。スポーツ

の祭典、平和の祭典がコロナの祭典とならない事を祈るばかりです。そして開幕した以上、57年振りの東京

オリンピック、１７日間の熱き戦いを繰り広げる世界中のアスリートをテレビの前で応援していきたいと思

います。日本のアスリートが何個のメダルが取れるのかも楽しみです。 

最後に明日は、ロータリーを楽しむ一日です。趣味クラブ「ゴルフ愛好会」のスタートの日です。月に１

回の親睦ゴルフを開催します。その第１回目です。本日は学び、明日はゴルフを楽しむ日です。関連する方

は２日間になりますが宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

バ ナ ー 交 換 

ガバナー挨拶及び卓話 

石田順一 ガバナー 
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中野 勇夫 君 石田ガバナーようこそ葛生ロータリークラブへ。ご指導よろしくお願いします。 

永井 治寿 君 

石田順一ガバナー、三好 仁ガバナー補佐、随行の広沢様 大瀧様 ようこそ葛生ＲＣへ。 

よろしくご指導お願いします。 

日本の金メダルラッシュ(現在 8コ)に感動しています。 

関塚 保雄 君 
石田順一ガバナー、三好ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これから一年間ご指導のほど、よろしくお願いします。 

横塚 信也 君 石田ガバナー、三好ガバナー補佐さんを歓迎して、宜しくご指導お願い致します。 

吉澤慎太郎 君 
石田順一ガバナーと三好仁ガバナー補佐 ご来訪を心より歓迎いたします。 

御指導よろしくお願いいたします。 

酒庭 和一 君 石田順一ガバナー、三好仁ガバナー補佐、ご指導よろしくお願い致します。 

中田 英昭 君 
石田ガバナー、三好ガバナー補佐 ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

高校野球、佐野日大 残念でした。 

駒形 忠晴 君 
石田順一ガバナー、三好仁ガバナー補佐、葛生クラブへお越し頂きありがとうございます。

ご指導よろしくお願いいたします。 

須藤 功一 君 石田順一ガバナー・三好仁ガバナー補佐、ようこそ。本日はよろしくお願いいたします。 

小曽戸健治 君 石田ガバナー、ようこうそ葛生ＲＣへ。ご指導宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 
石田ガバナー、三好ガバナー補佐 葛生クラブへようこそおこし下さいました。 

一年間よろしくお願いします。 

飯塚 達郎 君 
石田順一ガバナー、三好ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これから一年間ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

蓼沼 大介 君 
石田ガバナー、三好ガバナー補佐、葛生ＲＣへようこそお越し下さいました。 

本日は宜しくお願い致します。 

今井 修  君 
石田ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへおいで下さいました。 

1 年間御指導を宜しくお願い致します。 

飯田 稔  君 

石田ガバナー、ようこそ葛生クラブにおこしくださいました。真岡勤務の時は大変お世話に

なりました。ロータリアンとして再びお会いできたことにうれしく存じます。 

今後ともご指導よろしくお願い申し上げます。 

奥山 浩司 君 
石田ガバナー、三好ガバナー補佐、本日はお越しいただきありがとうございます。 

1 年間どうぞよろしくおねがいいたします。 

髙橋 竜馬 君 
石田ガバナー、三好ガバナー補佐、葛生ＲＣにようこそご来訪頂きました。 

今後ともご指導の程 宜しくお願い致します！ 

野部 武典 君 石田ガバナー、 三好ガバナー補佐、葛生ＲＣへようこそおいで下さいました。 

本島 佳明 君 
石田ガバナーようこそ葛生クラブ訪問ありがとうございます。 

1 年間ご指導宜しくお願いします。少しでもロータリー活動が多く出来ることを願います。 

合計金額 41,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 

 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 
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２か月ぶりの例会となりました。皆様におかれましてはお変わりなかったでしょうか。先の７月２７日の

ガバナー公式訪問では会員皆様のご協力を頂き無事終了する事ができました事お礼申し上げます。その後の

ガバナー公式訪問はガバナー訪問に変更になったクラブもあるようです。この２か月の間に佐野信用金庫の

羽石充弘君が８月３１日をもって新天地へ移動となり後任の大串政希さんをお迎えする事となりました。こ

れから宜しくお願いいたします。共にロータリーを楽しみ、学びましょう。この後、入会式を行います。新

天地へ移動となった羽石充弘君におかれましては更なるご活躍をご祈念申し上げます。また、この２か月間

の間に現況報告書が完成し本日皆様に配布することになりましたのでご覧になってください。 

さて、緊急事態宣言を期限の９月３０日に解除することを決定しましたが、栃木県では県内全域で飲食店

での酒類の提供を認める一方、新規感染者が基準を上回っている足利、栃木、佐野、小山の県南 4市を対象

に「県版まん延防止等重点処置」を適用し飲食店など午後 8時までの営業時短を要請、酒類提供は同 7 時半

までと 10月 1日より 14日までの実施期間として協力要請を発令しました。栃木県は近隣県に比べ感染者数

が下がりきってない状況が見られます。緊急事態宣言が解除されて手放しで喜べる状況ではないと感じま

す。なぜなら、この 2か月の例会休会の間に自分の足元までコロナが来たなと言っても過言ではない環境を

味わいました。第 6 波が来ないことを願う一方、自分で出来る感染対策を尚一層しっかり継続していきたい

と思います。 

 

誕生祝  齊藤 茂会員、齋藤孝之会員、飯田 稔会員 平井 誠会員 

結婚祝  関塚保雄会員、齊藤 茂会員、今井 修会員、小曽戸健治会員 

皆出席  田澤秀文会員、齊藤 茂会員 

 

10 月 24 日(日)2021-22 年度国際ロータリー第 2550 地区の地区大会開催は、新型コロナウィルス感染症対策

のため本会議のみの開催とし、出席は会長、幹事となります。 

大会当日の様子は YouTube で生中継しますのでご覧下さい。 

当日の生中継 ＵＲＬ 「https://www.youtube.com/channel/UCSQJEh-2d97UIgDrWWjgVrA」 

※ このＵＲＬは約 1ヶ月程度見る事が出来ます。 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

幹 事 報 告 



 

 

 

佐野信用金庫 葛生支店 

     大串政希 会員 

 

 

 

★ 準優勝  

平井 誠 会員 

 

1. 佐賀・長崎豪雨災害支援金について 

    38 名×1000 円＝38,000 円 (9 月 9日メールにて承認済み) 

2. 羽石会員の退会(8/31)について 

3. 大串政希さんの入会式について 10 月 5 日入会式 

4. 退会者の返金額について  退会者とガバナー事務局に確認する 

5. 次年度ガバナー補佐について  吉澤浅一会員に選任 

6. 10 月例会プログラムについて  承認された 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

9 月 28 日 理事・役員会報告 

新 入 会 員 入 会 式 

第 1 回会長杯ゴルフコンペ表彰式 
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中野 勇夫 君 
大串政希さん 入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致します。 

8 月 23 日には、妻の誕生祝を頂きありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

結婚祝いを頂きありがとうございました。 

9 月で結婚生活が 22 年になりましたが、今でも、妻には大変感謝しております。 

大串さん ご入会おめでとうございます。よろしくお願います。 

田澤 秀文 君 
皆出席表彰 32回を頂きました。ありがとうございます。 

50 回まであと 18 年。皆さん宜しくお願いします。 

福島 秀治 君 
大串さん、この度は葛生ロータリークラブご入会おめでとうございます。 

今後共よろしくお願いいたします。 

中田 英昭 君 
10 月から放送の J･Wave 毎週金曜日 22:00～22:30 ミュージックプール お聴きください

ませ！ DJ はクルミです。 

齋藤 孝之 君 
大串さんの入会を祝して!!宜しくお願いします。併せて、誕生祝をいただきました。63才に

なります。先日グランドシニアの試合に行ってきました。その中では、まだ若手です。 

小曽戸健治 君 大串さん、入会おめでとうございます。一緒に活動楽しみにしています。 

土屋  登 君 
長い間、骨折で休みを頂き申し訳ありませんでした。 

ゴルフが早くできる様、リハビリがんばっております。 

齊藤  茂 君 
8 月は私の誕生祝、9月は妻の誕生祝、10月は結婚祝・皆出席を頂きありがとうございます。 

大串さん、これから宜しくお願いします。 

川上 卓也 君 
先日、妻の誕生日にキレイな花が届きました。ありがとうございます。 

新入会員の大串さん、これから宜しくお願いします。 

保科純一郎 君 
先日の第 1回会長杯ではケガをしてしまい多くの方にご心配・ご迷惑をおかけし、大変申し

訳ございませんでした。おかげ様で、ようやく歩けるようになりました。 

飯塚 達郎 君 大串さん、葛生ロータリーへようこそ！これからよろしくお願いします！ 

蓼沼 大介 君 大串さん、入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致します。 

今井 修  君 結婚祝をいいだきありがとうございました。29年になりました。 

飯田  稔 君 
誕生祝をいただきましてありがとうございました。 

また、妻の誕生日にきれいなお花をいただきましてありがとうございました。 

平井  誠 君 
会長杯ゴルフコンペでは大変お世話になりました。 

今月より例会再開となり、今後とも皆様方のご指導よろしくお願いします。 

大串 政希 君 皆様 宜しくお願いします。 

本島 佳明 君 

久しぶりの例会、みなさんとお会い出来てうれしかったです。 

大串さん、葛生クラブ入会おめでとうございます。宜しくお願いします。 

弊社ですが、9/28 より新事務所で稼働が始まりました。これからも宜しくお願い致します。 

合計金額 52,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 

 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 
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２０２３－２０２４年度の地区ガバナーとして三井ガバナーノミニー、茂木地区会計長ようこそ葛生ロー

タリークラブへ歓迎と感謝をクラブ代表しまして心より御礼申し上げます。この後、ガバナーノミニー三井

様にはお願いとご挨拶をお願い致します。 

三井ガバナーノミニーと私が初めて知り合うきっかけとなったのは２０１５－２０１６年度の、韓国ソウ

ルで開催された国際大会で三井さんよりお声をかけていただき名刺交換をした事が最初の出会いになりま

す。その後は２０１７－２０１８年度、第９グループガバナー補佐として精力的にご活躍されました事が記

憶に残っております。第９グループよりガバナー就任となるのは１９年振りになるかと思いますが、来る三

井ガバナー年度では第９グループとして全面的な協力をしていきたいと思います。 

話は変りますが、趣味の会「ゴルフ愛好会」の話をさせていただきます。７月より月１回のゴルフを楽し

む、名門のゴルフ場でプレーする会として立ち上げました会ですが、７月よりスタートし、第１回は烏山城

CC、第２回は大洗 CC、第３回は那須ゴルフ俱楽部、今月開催したＮＥＣ女子プロゴルフ第４回の軽井沢 72

ゴルフ倶楽部と順調に開催する事ができました。１０月１３日（水）に４組１４名の参加でプレーしました

が当日は小雨、曇り、霧と最悪な環境の中のプレーとなりました。フロント 9(インコース)では、曇りから

のスタート中盤からは小雨となり気象状況は徐々に悪くなりバック９(アウトコース)に入ってからはスタ

ートから雨と霧の天候に変わり前方の視界は何方の方向に打って良いのか全く分からず、キャディーさんの

指示通りにただひたすら打つだけ、と

てもスコアーに繋がらないプレーが続

きつつも和気あいあいプレーできたこ

とが印象的でした。これまで４回のプ

レーが終了しましたが、私が 100 を切

ったのが今回だけです。トーナメント

コースの難しさをしみじみ感じており

ます。 

  最後になりますが、本日の例会から 3

か月ぶりのクラブ協議会の再開となり

ますので、宜しくお願い致します。 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 



 

                  2550 地区ガバナーノミニー  

                     三井福次郎 様 

 

・例会終了後、理事役員会を行います。 

 

・プログラム委員会      齊藤 茂 委員長 

・ロータリー家族親睦委員会  相子正幸 委員長 

・クラブ会報委員会      保科純一郎委員長 

・クラブＳＮＳ委員会     川上卓也 委員長 

 

議案 1. 2022-23 年度地区委員の推薦について  

 10 月 31 日（日）まで  今年度は推薦者なし 

議案 2. 備品(冷蔵庫、電波時計)の購入について  

     168ℓ冷蔵庫と電波掛時計を備品として購入する 

議案 3. 特別「おせち」について 

           金額は一人当たり 3万円とし内容は再度検討する 

議案 4.  クラブ総会について 

① 指名委員会設置下記の会員による指名委員会を設置する 

       委員長 本島佳明(直前会長) 

       委 員 中野勇夫(現会長) 

委 員 永井治寿(次期会長) 

委 員 中田英昭(元会長)   

委 員 齋藤孝之(元会長) 

     ② 年次総会開催日  12 月 7日(火)とする 

議案 5. 前会長、前幹事の慰労金について  12 月 7 日の例会で渡す 

議案 6.  11 月例会プログラムについて 

      例会日 11月 2、16、30 日 12 月 7、14日とする。 

12 月 21 日は会長杯ゴルフコンペとする 

ガ バ ナ ー ノ ミ ニ ー 挨 拶 

幹 事 報 告 

10 月 19 日 理事・役員会報

第 4 - 1 クラブ協議会 
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中野 勇夫 君 
三井ガバナーノミニー、茂木弘司様ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

2023-24 年度のご活躍をご祈念申し上げます。 

田澤 秀文 君 
三井ガバナーノミニー、茂木パスト会長、ようこそ葛生クラブへ。 

御指導宜しくお願い致します。 

吉澤 浅一 君 
図らずも、第 1回中野会長杯 GOLFU 優勝してしまいました。 

三井ガバナーノミニーをお迎えして。宜しく御指導下さい。 

中田 英昭 君 
三井ガバナーノミニー、茂木理事、ようこそいらっしゃいました。 

今後共、よろしくお願い致します。 

須藤 功一 君 三井福次郎ガバナーノミニーをお迎えして。茂木弘司様ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

小曽戸健治 君 ガバナーノミニー三井福次郎様 ようこそ葛生 RCへ。宜しくご指導お願いいたします。 

永井 治寿 君 三井ガバナーノミニー、茂木様、ようこそ葛生 RCへ。ご指導、よろしくお願いします。 

奧山 浩司 君 
三井ガバナーノミニー、茂木様、本日はようこそおいでくださいました。 

ご指導よろしくおねがいいたします。 

本島 佳明 君 
三井ガバナーノミニー、茂木様 葛生クラブご来訪ありがとうございます。 

これからのご活躍 期待しています。ご指導宜しくお願いします。 

合計金額 17,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 

 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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１０月２４日（日）に地区大会が日本一のいちごの産地、真岡市の市民いちごホール（真岡市民会館）に

て行われ、今回も前年同様のスタイルで、人数を制限しての 48クラブの会長、幹事の出席で私と関塚幹事の

2 名で参加してきました。時間も 13：30 分開会の点鐘、16：40 分閉会の点鐘と約３時間の時間短縮での大会

となりました。大会の内容としてはＲＩ会長代理、「鈴木 喬」様（東京江北ＲＣ）をお招きして、必要最小

限の内容で終了となりました。各種表彰についても代表者１名の授与となり米山記念奨学会寄付、ロータリ

ー財団寄付においても私が壇上で授与する事はできず少し残念でした。 

また、翌日の２５日（月）には午前 11：00 に地区財団補助金を使っての「葛生小学校・中学校感染症対策

支援事業」として葛生小学校へ出向き非接触型検知器２台、飛沫防止パネル(スタンドタイプ)２０枚を寄贈

してきました。このプロジェクトは義務教育学校に統合される前段階として、2023 年３月末まで、葛生小学

校で葛生小学校・葛生中学校２校の生徒・教職員が学校生活を送っている現状を踏まえ学校内の三密状態が

避けられない上、来校者の倍増も考えられるため小中学校感染対策として２点を行う事として、非接触検知

器は玄関ならびに来客者・職員入口に設置、飛沫防止パネルは長机を使用する特別教室に設置することで、

生徒・教職員の感染症対策を万全にする、コロナ禍だから出来る奉仕プロジェクトができたことに喜びを感

じます。当日一緒に出向いて頂いた奥山財団委員長、野部副委員長、関塚幹事、ありがとうございました。 

日曜日、衆議院総選挙が終了し、騒がしい日々から通常の日々へと変わりました。結果、大物議員の落選

とか４倍近い議員の議席を獲得した党もあります。このような国民審判が下されました。この結果をしっか

り受け止めて国民に寄り添う政治を行っていただくことに期待したいと思います。皆様はこの結果をどのよ

うに受け止めたのでしょうか。以上、挨拶とさせていただきます。 

 

1. 今月のロータリーレートは１ドル 114 円です。 

2. 10/19(火)の理事役員会で承認された、電波掛け時計と冷蔵庫の購入をしました。 

3. 10/22(金) 家族委員会の炉辺会議を紅楽にて 6名出席で行いました。 

4. 10/24(日)真岡市で行われた 2550 地区の年次大会に中野会長と関塚幹事の 2名で参加しました。 

尚、この時に馬頭小川ロータリークラブ様よりロータリーマーク入りのマスクを 80枚いただきました。 

5. 10/25(月)ロータリークラブ財団地区補助金241,560円と葛生クラブの負担 63,140円で葛生小学校に飛

沫防止パネル(スタンドタイプ)と非接触型検知器サーモネージャーを中野会長、奥山財団委員長、関塚

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 



幹事、野部会員４名にて贈呈をしてきました。  

6. 第 17 回たんぽぽ作品展のお知らせを回覧します。 

 

結婚祝 齋藤孝之会員、飯塚達郎会員 

誕生祝 吉澤浅一会員、関塚保雄会員、永尾吉哉会員 

皆出席 相子正幸会員 

 

  会員増強委員会  福島秀治 委員長 

 

 1. 出席・ニコニコ BOX 委員会 本島佳明 委員長  2. 会員増強・選考員会 福島秀治 委員長 

 3. 職業分類・研修委員会   須藤功一 委員長  4. 職業奉仕委員会   飯田 稔 委員長 

 5. 社会奉仕委員会      谷 和文 委員長  6. 青少年委員会    蓼沼大介 委員長 

 7. 国際奉仕委員会      中田英昭 委員長 

 

 

 

 

 

 

 
 

             

中野 勇夫 君 福島 会員増強委員長、クラブフォーラムありがとうございます。 

関塚 保雄 君 
誕生祝いありがとうございました。 

今年は、体力づくりのためフィットネスバイクを購入し、毎朝トレーニングに励んでいます。 

吉澤 浅一 君 誕生祝ありがとうございました。1歩 1歩最終ゴールに近づいて行く感じです。 

谷 和文 君 
藍綬褒章を頂きました。私のような者でも、一つのことを「こつこつと」やっていれば、ご

褒美が頂けるのですね!! これからも微力ながら頑張ります。よろしくお願いいたします。 

飯塚 達郎 君 結婚祝を頂いてありがとうございます。 

永尾 吉哉 君 誕生祝をいただきありがとうございました。24日で 52歳になります。 

本島 佳明 君 
今週土曜日、高校ラグビー栃木県大会決勝が行われます。佐日対国栃です。うちの子供は佐

日です。勝利することは難しいですが、いい試合をしてもらいたいと思います。 

合計金額 24,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 

 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 4-2 クラブ協議

第 1 回クラブフォーラム 

会 員 表 彰 
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ここ最近、日中は暖かく夕方になると急に寒くなる季節となってきました。いよいよ冬に入るなと感じる

この頃です。 

先週の９日に葛生中学校閉校準備委員会会議に出席してきましたが、その中で校長より「ロータリー財団

地区補助金」寄贈の件でお礼の言葉を頂きました。また、11 月 5 日の下野新聞にも掲載されましたのでご報

告いたします。 

今月はロータリー財団月間です。第 2回クラブフォーラム奥山財団支援委員長のクラブフォーラムもあり

ます。財団について学んでいきたいと思います。本年度私の掲げた重要課題の一つに年次寄付一人当たり 150

ドルとしました。例年同様目標達成したいと思いますので財団に対するご理解をしていただきご寄付をお願

いしたいと思います。限られた例会の運営となっている中、集金が思うようにできない状況です。併せて送

金時期も迫っておりますのでご協力をお願いします。 

話は変りますが、最近の自動車業界の話をさせていただきます。新車購入の際、見

積もりの作成から始まるのが基本作業になりますがその段階から新車の納期予定が

見通せない状況にありとの回答を頂き驚いている現状です。その新車とは軽トラッ

クなのです。しかも全メーカーがほぼ同じ回答なのです。 

今注文を入れても、来年３月の納車は厳しいとか、６か月待ちとか様々です。それも大きな理由には、コ

ロナ禍の影響で「世界的な半導体不足」とマレーシアやベトナムなど、「海外サプライヤーからの部品納入の

遅れ」が挙げられます。これらの供給が足りず、新車の生産に響いているのが現状です。新車を購入したく

ても納車の目処が立たない車種も多く、代わりに中古車が注目されている現状ですが中古車が高値をつけて

いることも事実です。会員の皆様（個人、会社で）新車の購入予定を検討されているのであれば、早め早め

の注文をする事をお勧めします。 

 

1. 例会終了後、理事役員会を行います。理事役員会の方は、出席をお願いします。 

2. 本日、第 9グループ会長幹事会が味楽で行われ、会長、幹事の 2名で出席します。 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

  ロータリー財団支援委員会   奧山浩司 委員長 

 

 1. 米山記念奨学会委員会  土屋 登 委員長 

 2. ＳＡＡ         小曽戸健治 委員長 

 

議案 1. 2023-24 年度地区役員（地区副幹事）1名の選出について 

『第 2550 地区第 9グループ会長、幹事殿 

田沼クラブ、葛生クラブ両クラブには過日お伺いをいたして、お願いを申し上げてまいりましたが 

2023-24 年の私のガバナー年度行事のスタートが、2022 年 10 月ごろよりスタートいたします。 

その後多くの会合を開催いたさなければならず、第 9グループ全体で助けていただかなければなり

ません。そこで、田沼クラブ、葛生クラブ、佐野東クラブさんにお願いなのは、担当者１名を「2023-

24 年度地区役員：地区副幹事」として選出していただきたい。主たる依頼事項は、佐野クラブの地

区幹事などと、所属クラブとの調整連絡をしていただきたい。佐野東様には 10 日お伺いいたしま

した時、説明させていただきます。期日は 2021 年 12 月中旬まで 佐野クラブ：地区幹事予定者鈴

木幸男までご連絡願いたい。』  

12 月第一例会の指名委員会で次年度の会長、幹事が決まってから選出する。 

議案 2.  12 月例会プログラムについて  承認された 

 

 

 

 

 

 
 

             

中野 勇夫 君 奥山ロータリー財団支援委員長、クラブフォーラムありがとうございました。 

保科純一郎 君 誕生祝いをいただきありがとうございました。53才になりました。 

中田 英昭 君 
いよいよ日大の田中理事長に捜査が入ります。 

理事メンバーの刷新で、新しい日大のスタートに期待したいと思います。 

合計金額 5,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 

 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 副 委員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田英昭副委員長 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 4 - 3  ク ラ ブ 協 議 会 

第 2 回クラブフォーラム 

11 月 2 日 理事・役員会報告 
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緊急事態宣言すべて解除されてから今日まで感染者数は激減し低水準の感染

者数を維持している状況になり、ニューノーマル（新たな日常）な時代の幕開け

かと思う矢先に南アフリカで確認された変異ウイルスの感染例が、イギリスとド

イツでも初めて確認され、感染が疑われる症例も各地でされていて、各国で、ア

フリカ南部からの入国を制限する動きが急速に広がっています。この変異ウイルスについて、ＷＨＯは 26

日、現在広まっているデルタ株などと同じ「懸念される変異株」に指定し、「オミクロン株」と名付けたこと

が発表されたことに驚きと今後の日本の感染状況に不安を感じています。日本の島国としての水際対策も昨

日の岸田総理の方針説明によると３０日零時より世界各国からの入国制限を１か月間制限するとの報道を

聞きました、徹底していただくことを願うばかりです。 

先週、土曜日に定期検診のため長島医院で受診をしたところ担当医が長島先生だったのでオミクロン株に

ついて話しを聞いたところ 1 月頃にまた再拡大する可能性はあるのではと、2 回接種後の抗体についても聞

いたところ、院内の医療従事者のなかには抗体が少なくなっている方が数名いるとのことでした。来年 1月

の 3 回目のワクチン接種を待つばかりとおっしゃっていました。そこで私も感染予防効果について不安にな

り私なりに厚生労働省の HP で調べてみたところ、ファイザー社の場合、2回目接種から 6か月後まで維持さ

れる報告がある一方、60歳以上において、接種完了から半年以降で重症例の発生率に上昇傾向がみられた報

告もあり、武田/モデルナ社の場合、発症予防効果や入院予防効果は、2 回目接種から 4 か月以降でも 90％

以上である一方、感染予防効果については、全年代において、2回目接種の約 1～4か月後ではおおよそ 97％

であったところ、4か月後には 80％前後に低下した、アストラゼネカ社についてはデルタ株に対して発症予

防効果が 2 回目接種後 2～9 週で最大 66.7％、その後 20 週以降で 47.3％に低下したとの報告や、20 週以降

の入院予防効果や死亡予防効果の低下は限定的であったもの

の、高齢者や基礎疾患のある方ではより大きな入院予防低下の

確認がされた報告がされています。この状況を踏まえ厚生労働

省は 2 回目の接種完了から原則 8 か月以上経過した方に、追加

接種を実施することとされました。この状況を考えると当面の

間 、これまで同様、感染対策の行動が必要になると思います。

現在の状況を安心すること無く緊張感のある生活を送りたいと

思います。 

会 長 挨 拶 



  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

             

中野 勇夫 君 
永尾さん新入会員卓話ありがとうございます。 

急に寒くなってきました。体調管理に十分気をつけてまいりましょう。 

小曽戸健治 君 永尾さん卓話ありがとうございました。指名遅くなりまして申し訳有りません。 

飯塚 達郎 君 
永尾さん卓話ありがとうございます。スポーツマンであり、ミュージシャンでもあり、知ら

ない一面を聞くことが出来ました。いつか披露して下さい。 

川上 卓也 君 先週は、結婚祝いありがとうございました。19年が経ちました。 

本島 佳明 君 
今年も残り 1ヶ月。皆さん、コロナ、インフルエンザにはかからないようガンバリましょう。 

来週の例会は、年次総会です。皆様の出席お願いします。 

合計金額 10,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 

 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

新 入 会 員 卓 話 「ロードバイクの世界」 永尾吉哉  会員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2882 回 2021.12.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

師走に入りいっきに寒さも増してきました。暦も残すところ１枚きりとなり１２月もあと２４日で終りで

す。町中も何となく慌ただしくなってきた気がします。コロナの感染も低水準を維持しながらも、忘年会の

案内が一件もない状況の１２月となりました。この時期になりますと自動車の冬支度に問い合わせが増えて

きます。スタッドレスタイヤの履き替え、新調する方と年度末まで増えてくるのが現状ですが、コロナ禍に

なってから約２年目の冬となり冬支度にも減少傾向が見られます。今シーズン雪が降るか否か予想もつきま

せんが個人的には１回位降るような気がします。ゆとりをもった早め早めのスタッドレスタイヤ装着をお勧

めいたします。 

話は変りますが、１２月に入りますと新語・流行語大賞の結果を私

は非常に楽しみにしています。１２月１日に 2021 ユーキャン新語・

流行語大賞のトップテンが発表され皆様もご存じの事と思いますが、

年間対象にはアメリカン・リーグ MVP（最優秀選手）をイチロー氏以

来２０年ぶりに受賞するなどメジャーリーグで今季大活躍した大谷

翔平選手に関する「リアル二刀流/ショータイム」が選ばれました。テ

レビで放映している試合結果のニュースを見ていても実況アナウンサーの「ショータイム」と叫ぶ声をよく

耳にしました。何となく大谷翔平選手関連のワードが入るのかなと予想していたのでしかも年間大賞に輝い

たことは大変嬉しい限りです。また、ベスト１０には１年遅れで開催された東京 2020 オリンピック・パラリ

ンピック関連で「ゴン攻め/ビッタビタ」 「スギムライジング」 「ぼったくり男爵」、新型コロナウイル

スに関する「人流」「黙食」と結果、今年も新型コロナウイルスのワクチン接種や生活様式、オリンピック・

パラリンピックやメジャーリーグでの大谷選手の活躍もあり一昨年と同様、スポーツに関するワードが多く

入った結果となりました。来年は、スポーツ、エンタメ業界のワードに期待を寄せ、コロナ関連ワードの入

らない一年を望むばかりです。最後になりますが、今年を表す「漢字一字」が気になっています。 

 

誕生祝 小曽戸健治会員、中田英昭会員 

結婚祝 本島佳明会員 

皆出席 関塚保雄会員 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

 

 

    本島 佳明 前会長 

    保科純一郎 前幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 26 名 4 名 0 名 87.9％ 

本日の欠席者  奥澤 駒形 須藤 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/30 7 名 0 名 77.4％ 

             

中野 勇夫 君 12 月に入ってからは寒さが増しました。体調管理に充分注意下さい。 

吉澤慎太郎 君 妻の誕生日に美しい花をお届けいただきありがとうございました。とても喜んでいました。 

中田 英昭 君 還暦を過ぎると、自分が何才なのか気がつかなくなる今日この頃です～。 

小曽戸健治 君 

先週末、サッカーU12「さの丸カップ」で、孫のチームが優勝しました。2日間に渡った 6 試

合を無敗で勝ち進み、栄冠をつかみました。たくましくなった孫の姿に感動です。 

また、今日は誕生祝いを頂きありがとうございました。心なしか、あちこちが「こきこき」

なっている気がします。時々、油をささないとだめですかね。 

髙橋竜馬 君 
妻の誕生日にすてきなお花を頂きました。ありがとうございました!! 

冬は仕事の都合上、多少欠席の時がありますが、宜しくお願いします。 

本島 佳明 君 

結婚祝を頂きありがとうございます。21 年になります。 

長男も今年 20才になりました。 

小さかった時がつい最近だと思っていましたが、早いものです。 

合計金額 20,000 円 

 

指名委員会にて次期会長に永井治寿会員、次期幹事に土屋登会員 

次期副会長に関塚保雄会員、次期副幹事に飯田稔会員が選出され、年次総会で全員一致で承認された。 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

前 会 長 ・ 幹 事 へ 謝 礼 

ク ラ ブ 年 次 総 会 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2883 回 2021.12.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

本日の例会が２０２１年の最後の例会となります。親睦事業で

は来週２１日に行われる第２回会長杯ゴルフコンペ、第６回ゴル

フ愛好会の開催で終了となります。忘年会も新年会も予定の無い

ロータリー運営となりました。コロナ感染症対策もいよいよ３回

目のブースター接種が始まりました。そしてまちにまった今年を

表す漢字一字も決まり「金」と選ばれました。金は過去にも３回

選ばれていて今回で４回目となります。全てがオリンピック開催

年度です。２０００年シドニー五輪で５個のメダル、２０１２年

ロンドン五輪で７個のメダル、２０１６年リオで１２個のメダルで金と選ばれています。本年度の「金」を

選んだ理由には東京五輪では選手の大活躍で怒涛のメダルラッシュとなったこと。新種目の競技もあったこ

とで想定外の獲得数で驚きがあったのでは。結果２７個の金メダルの獲得数になったこと。コロナウイルス

関連の暗いニュースの中、明るいニュースに感動をもらったこと、そして大谷翔平選手や藤井聡太四冠等が

金字塔を打ち立てたことが理由に挙

げられた結果になった様です。 
本年度、良いこと悪いこと色々あ

った一年となりましたが、何よりク

ラブ会員の皆様のコロナ感染がなく

無事ロータリー運営ができた事に会

員各位に感謝を申し上げます。 

 

1. 来年の 1 月 11 日に下半期分の会費を引落ししますので、口座のご確認をお願いします。 

2. 本日、定例理事役員会を応接室で行います。 

3. 来年は 1 月 11 日(火)が第一例会となっております。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 



               

「半期を振り返って」     中野勇夫 会長 

 

７月より葛生ロータリークラブ第６１代会長として私の年度がスタートをし、その頃からコロナの感染も

徐々に増加傾向となり今後のロータリー運営がどうなるのかが不安な中でのスタートとなりました。まさか

本年度で過去にない爆発的なコロナ感染症拡大になるとは思いもしなかったことでした。東京 2020 オリン

ピック・パラリンピックの１年延長により偶然にも感染患者が増えてきた中での７月の例会に於いては、ガ

バナー公式訪問もあり第１例会、第２例会は三好ガバナー補佐訪問、第３例会はガバナー公式訪問と無事終

了する事ができました。８月になりますと感染爆発となり例会運営は８月、９月と例会は中止せざるを得な

い環境となりました。８月２０日より緊急事態宣言発令となり結果、新旧役員歓送迎会、年度初めに行う炉

辺会議、ご家族をお招きしての納涼祭と全てが計画倒れとなりました。その後、緊急事態宣言が９月３０日

を以って解除となりましたが、その後は９月１日より蔓延防止期間となり１０月１４日まで続きました。そ

の中でも１０月より例会を再開し、２回の例会を実施、１１月は３回の実施、１２月は本日を入れて２回の

実施と半期で行った例会数は計１０回となりました。例会のプログラムの内容に関しましてもゲスト卓話の

無い会員卓話、会員のリレー卓話のみとなりました。例会数の減少に伴い影響がでるのはニコニコ BOX の 

投入額の減少です。後半の追い込みに期待を寄せるばかりです。 

会員増強に関する事業に於いてですが、長引くコロナ禍の影響も起因しているのでしょう本日までに３名

の退会者が出てしまったことに頭を悩ませる思いをしております。その為に本年度目標に掲げた純増２名に

対しましても、福島会員増強選考委員長をはじめ委員会の皆様には会員増強に全力を注いで活動している最

中にあり頭の下がる思いであります。 

ロータリー財団、米山記念奨学会の寄付についても皆様のご理解とご協力を頂き達成することは間違いな

いことです。また、ロータリー財団地区補助金事業の奉仕プロジェクト、葛生小学校・葛生中学校へ感染症

対策支援事業として、飛沫防止パネル スタンドタイプ２０個、非接触型検知器２台を１０月２５日に寄贈

する事が完了し、下野新聞にも掲載され、公共イメージの向上につながったことは間違いありません。コロ

ナ禍だから出来た奉仕をさせて頂いた事に喜びを感じました。 

親睦事業では、ゴルフコンペの開催は出来るのではないかという試みの中、何とか会長杯コンペと本年度

より始まりました、趣味のクラブ「ゴルフ愛好会」月に１回ゴルフを楽しむ会を開催する運びとしました。

これもコロナ禍のロータリアンの顔と顔を合わせる機会が少ない事で定期的にお会いできなくなり連絡の

密が滞る事を少なくしようとする発案が原点でした。 

最後になりますが残りの半期を環境の変化を注視しながら、未実施である、新人研修、親睦事業、社会奉

仕、炉辺会議など、出来る事から時期を見計らって事業計画の達成に取り組んでいきますので皆様の変わら

ぬ協力とご指導を宜しくお願いします。 

 

議案 1. 1 月の例会プログラムについて  承認 

議案 2. 食事と座席の配置について 

パテーションを購入して出来ることから戻していく→見積をとる 

議案 3. 2023-24 年度地区役員（地区副幹事）1名の選出について  

谷 和文会員で承認 

議案 4. これからの活動全般について  状況確認をしながら計画をしていく 

議案 5. 退会者について  12 月末日付で小林会員から退会の届け出 受理 

12 月 14 日 理事・役員会報告 

会 長 卓 話 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 26 名 6 名 0 名 80.6％ 

本日の欠席者  今井 奥澤 須藤 髙橋 谷 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/7 4 名 0 名 87.9％ 

             

中野 勇夫 君 
今年最後の例会となりました。皆様には大変お世話になりました。 

良いお年をお迎えください。 

関塚 保雄 君 

今年、上半期最後の例会になりましたが、あっという間の半年でした。 

幹事として至らぬ点が多々あったかと思いますが、皆様には来年も同様に 

ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いします。 

中田 英昭 君 
今年もお世話になりました。 

ちょっと早いのですがメリークリスマス！皆様良いお年をお迎え下さいませ。 

駒形 忠晴 君 

中野会長、関塚幹事 半年間お疲れさまでした。新たにオミクロン株など新種コロナウイ

ルスが出現しています。密を避けてなどいろいろ制約も多いと思いますが、残り半年頑張

っていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

片柳 克敏 君 中野会長 半年間 コロナ下での ロータリー運営御苦労様です。 

大串 政希 君 

中野会長、関塚幹事、半年間おつかれ様でした。私も入会させていただき 2 ヵ月が経過し

ました。不慣れな点も多いですが、皆様これからもよろしくお願いします。 

おせち楽しみにしています。 

本島 佳明 君 
中野会長、関塚幹事、上半期終了ご苦労様です。残り半分がんばって下さい。 

来年は少しでも通常の例会が出来ることを願います。 

合計金額 18,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2884 回 2022.1.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては新春を清々しい気持ち

でお迎えのこととお喜び申し上げます。昨年は皆様のご協力を賜り半期を終了すること

ができました。誠にありがとうございました。 

先月の第 2回会長杯ゴルフコンペ、第 6 回ゴルフ愛好会ゴルフコンペでは冬の寒さも

ある中、今までにない多くの参加者をいただきありがとうございました。 

19 日は予想外の晴天の中、風もなく師走の時期にしてはとても暖かくプレーができ

たこと、スコアーは別にしても一日を楽しむ事ができました。この後、表彰式を行いま

すので楽しみにしていてください。 

さて、新年を迎え寅年となりました。寅は柔軟で、強く、気高く、たくましい動物ですが干支では（壬寅）

特徴としては優しいトラ（乳虎、母虎）だそうです。 

壬寅はどんな一年になるのか私なりに調べてみました。 

壬寅は厳しい冬を乗り越え、新しいステージに向かう準備段階にあたる年と言われていま

す。その理由は、壬と寅のそれぞれの意味からきていて、まず、壬は「妊」に通じること

から「エネルギーを蓄える」といった意味を持ちます。また、十干で 9番目にあたること

から「次の周期の準備期間」、陰陽五行説では水の陽にあたり「厳冬」や「沈滞」を表して

います。次に、寅は「螾(みみず)」に通じていて、作物の実りを助けるミミズが土の中を

動くイメージから「新しく動き始めた段階」という意味があり、また、干支でいえば 3 番

目にあたり周期の始めなので「誕生」を、陰陽五行説では木の陽に属していることから「大

きな成長」を表しています。このことから、2022 年はいよいよ厳しい冬を超えて

新たな成長に向けて動き出す段階に入る 1 年になるということだそうですので期

待したい一年になっていただきたいと切に願います。 

今後の下半期の活動ですが、新年を迎えてからの日々を経過する毎にコロナ感

染者数も増加傾向になっています、一進一退を繰り返すコロナ禍も 3 年目を迎え

る時期ですが、友情と親睦、奉仕、と行動できる機会を寅年だけに虎視眈々と狙

っていきたいと思います。残りの半年も、虎頭蛇尾とならぬよう一所懸命頑張っ

ていきますので会員皆様のご指導、ご協力を併せて宜しくお願いします。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

誕生祝 
田澤秀文会員、吉澤慎太郎会員、福島秀治会員、谷和文会員 

須藤功一会員、奥山浩司会員 

結婚祝 片柳克敏会員、土屋 登会員、大橋 博会員 

皆出席 福島秀治会員、吉澤慎太郎会員、蓼沼大介会員、飯塚達郎会員 

米山功労者 
飯塚達郎会員、蓼沼大介会員、奥山浩司会員、土屋 登会員、永井治寿会員 

谷 和文会員、駒形忠晴会員、田澤秀文会員、吉澤浅一会員 

 

 

「藍綬褒章を受章して」 

   谷 秀文 会員 

               

・今月のロータリーレートは１ドル 115 円です 

・来週 17日、下半期分の会費を皆様の口座より引落をします。 

・本日定例理事役員会を行います。 

・IMが 2月 26 日(土)にホテルサンルート佐野にて行われます。 

 

議案 1.   2 月の例会プログラムについて  承認 

議案 2.   家族親睦会、家族観劇会について 

・4 月 5日(火)18：00 花見 フラワーパーク 

・6 月 劇団四季『アナと雪の女王』予定 

議案 3.   中間決算について  承認 

議案 4.   各座席のパテーションの見積について   

承認(納入時期は未定) 

議案 5.   葛生ロータリークラブ細則第 6 条について 

細則 6 条第 1 節に「入会金の免除」の追加項目を臨時総会に提出する 

幹 事 報 告 

1 月 11 日 理事・役員会報告 

会 員 表 彰 

卓 話 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 26 名 4 名 0 名 87.5％ 

本日の欠席者  飯田 大橋 齊藤(茂) 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/14 6 名 0 名 80.6％ 

             

中野 勇夫 君 

新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

新感覚の「おせち料理」我が家ではおいしく頂きました。 

谷さん藍綬褒章受賞おめでとうございます。そして卓話ありがとうございます。 

関塚 保雄 君 
新年明けましておめでとうございます。皆様のご健康とご多幸を、心よりお祈り申し上げ

ます。今年も引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

永井 治寿 君 明けましておめでとうございます。本年もご指導よろしくお願いします。 

土屋 登 君 明けましておめでとうございます。本年も、ご指導の程 宜しくお願い致します。 

田澤 秀文 君 

新年明けましておめでとうございます！多くの方からお年賀をいただきました。ありがと

うございました。又、誕生祝をいただきました。ありがとうございます。 

去年暮れの神鳥谷 CC でのロータリークラブコンペでは、パートナーの皆様には何かと障

害者の私にお気遣い頂き感謝、感謝です。ありがとうございました。 

それにしても、何年ぶりでしょう。久しぶりに吉澤浅一さんとラウンドしましたが、流れ

るような美しいフォームから繰り出されるロングドライブ、イヤー！素晴らしいの一言で

す。私も刺激を受けて久しぶりにゴルフらしいゴルフを堪能できました。 

本当に楽しかったなぁ。 

吉澤 愼太郎君 
誕生日祝いをいただきました。73才になります。 

皆出席もいただきありがとうございました。 

福島 秀治 君 
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

誕生祝い皆出席をいただきありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 
米山功労者(第 7 回 マルチプル)を頂き誠にありがとうございます。 

葛生ロータリークラブ集金システムのおかげです。 

中田 英昭 君 
あけましておめでとうございます。 

本年も会員皆様にとって良い年でありますようご祈念いたします。 

谷 和文 君 

皆様 本年もよろしくお願いいたします。正月は、おいしいお節をいただきました。 

ありがとうございました。 

また誕生祝いをいただきありがとうございます。いつのまにか 66 才になりました。 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 



駒形 忠晴 君 
新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

谷会員 藍綬褒章おめでとうございます。米山功労者(第 5回)いただきました。 

須藤 功一 君 
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。又誕生祝を頂きありが

とうございました。70歳になりました。お見〇をいただきありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 
明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い申し上げます。 

新年発打ちで 90 を打ちました。厄落しと考え、以後がんばろうと思います。 

小曽戸健治 君 
皆様 明けましてお目出とうございます。今年も宜しくお願い致します。 

中野会長、関塚幹事 あと半年頑張って下さい。谷さん藍綬褒章お目出とうございます。 

片柳 克敏 君 
明けましておめでとうございます。中野会長、関塚幹事 本年もよろしくお願い致します。

谷さん藍綬褒章おめでとうございます。地域発展のため頑張って下さい。 

川上 卓也 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

保科純一郎 君 
新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

良い一年になりますように。 

飯塚 達郎 君 
明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

谷会員 卓話ありがとうございました。 

蓼沼 大介 君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

今井 修 君 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

奥山 浩司 君 
この度は栄えある会長杯ゴルフコンペで優勝させていただきありがとうございました。 

また、お誕生日祝いありがとうございます。 

髙橋 竜馬 君 
新年 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

年末のおせち美味しかったです！！ 

野部 武典 君 

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

さて、4月に舘林市の菓子店を引き継ぐこととなりました。 

小さな菓子店ですが、少しずつ前に進んで行きたいと思います。 

永尾 君 
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

昨年末はおいしいおせちありがとうございました。 

平井 誠 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

本島 佳明 君 
新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

今年は〇〇と懇親会が出来ることを願います。 

合計金額 68,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2885 回 2022.1.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

先々週から再び県内でも新型コロナウイルス感染症による新規感

染者が増加し始め、先週には各地域でクラスター発生が報道されて

おります。本県においては、１月１９日（水）より同月３１日（月）

までレベル２感染拡大期が発令されている中でしたが、第７回「ゴ

ルフ愛好会」が桃里カントリークラブに於いて１２名の参加で行い

ました。当日は晴天で風もなく１月の寒さはあったもののゴルフを

楽しむラウンドができました。私事ですがインコーススタート、ロ

ングホール、モーニングバーディーでスタートをする事ができまし

て、ゴルフ愛好会としては７回目にして初めてのバーディーを取る事ができました。とっても長い道のりで

した。 

今月は「職業奉仕月間」です。予定では飯田職業奉仕委員長による第３回クラブフォーラム、学びの時間

を予定していましたが所用により欠席となり先送りとさせていただきます。まずは会員一人一人が職業奉仕

について考えてみて頂けたらと思います。 

昨日より、冬季国体が日光市で開幕しました。無観客、総勢４２都道府県から男子９３３人、女子２７５

人と７日間の戦いが始まりました。栃木県のアスリートを陰ながら応援したいと思います。と同時に感染拡

大しないことを願います。同日夕方には栃木県も「まん延防止等重点処置」を適用する方針が固められ本日

決定となります。決定となれば２７日より来月２０日までとなるのでしょうか。本格的なオミクロン株「第

6 波」到来となってしまいました。デルタ株は我々の足元まで来たなと感じましたが、オミクロン株は我々

の目の前まで来たなと感じています。今後の感染対策には今まで以上に注意することが必要と感じますので

充分に気を付けていただきたいと思います。 

 

・本日、臨時理事役員会を開催します。 

・石田順一ガバナーより、鹿沼ロータリークラブ 市田登君が 

2021-22 年度ガバナーノミニー・デジグネート（2024-25 年度ガバナー）確定宣言がありました。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 



   

 

 

須藤功一 会員 

 

議案 1. 2 月の例会開催について 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため 2 月の例会はすべて休会とする。  

議案 2.  2 月の理事、役員会について 

2 月 15 日(火)11：00 例会場にて行う 

 

 

 

 

 

  

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 25 名 11 名 25 名 64.5％ 

本日の欠席者 
 飯田 飯塚 今井 大橋 小曽戸 駒形 齊藤(茂) 髙橋  

蓼沼 谷 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/11 4 名 0 名 87.5％ 

             

中野 勇夫 君 第 6 波、到来となりました。充分気をつけて下さい。 

中田 英昭 君 
久々の桃里カントリー倶楽部での優勝とてもうれしいです。 

片柳さん、保科さんありがとうございました。キャディの野城さんが良かったのかも！？ 

須藤 功一 君 つたない卓話をお聞きいただきありがとうございました。 

大串 政希 君 
妻の誕生日に素敵なお花をいただきありがとうございました。 

毎日 家事、育児を行ってくれる妻に改めて感謝するきっかけとなりました。 

本島 佳明 君 
コロナ感染者が急激に増えています。身近な方の感染情報も入ってきています。皆さん十

分に用心して下さい。皆さんとの懇親会もまたまた遠ざかってしまいました。残念です。 

合計金額 10,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

1 月 25 日 理事・役員会報告 

会員リレー卓話 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2886 回 2022.3.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

  １か月振りの例会の開催となりました。皆様におかれましてはお変わりなかったでしょうか。感染対策の

徹底と、不要不急の外出の徹底に取り組んでいたのではないかと思います。オミクロン株の感染も徐々に減

少傾向にあるものの現象スピードは遅く３月６日までまん延防止重点処置が延長されましたが、３月は月２

回の例会を開催する事に致しました。ご理解とご協力をお願いいたします。 

この例会休会の間、冬季オリンピックが北京の地で開催されました。このオリンピックでも選手の様々な

ドラマが沢山つくられました。メダルの数も前回の平昌オリンピックのメダル獲得数を上回る過去最多の１

８個の獲得に多くの国民が感動と元気を頂いたと思います。その中でも最も感動した選手を１つ選ぶとする

ならば私は、夏冬オリンピック出場、二刀流スノーボード男子ハーフパイプで金メダルに輝いた「平野歩夢」

選手です。人類史上最高難度の超大技「トリプルコーク 1440」を決勝２回目

の試技で決めたのに得点は伸びず２位に、納得いかない点数に怒りがこみ上

げた平野選手。ラストチャンスの３回目の試技、静かな怒りをぶつけた３０

秒、文句のつけようのない滑りを見せつけ得点９６点で逆転優勝。今大会で

引退する伝説の「ショーン・ホワイト」とのハグで祝福されたシーンも感動

的でした。 

オリンピックが２０日を以て閉会となり、喜びにあふれている最中に最悪

の出来事が起きてしまいました。２４日からロシア、ウクライナの戦争が始

まってしまいました。２月のロータリー月間は「平和構築と紛争予防月間」

となっている中です。そこで、国際ロータリーよりウクライナ情勢に関する声明文が公表されましたのでそ

の一部を抜粋して読み上げさせていただきます。 

ウクライナと世界の人びとにとって、痛ましく悲惨な状況となっています。 

過去 10 年間、ウクライナ、ロシア、および近隣諸国のロータリークラブは、国の違いを超えて、親善を推

進し、戦争や暴力の被害者への支援を先導する平和構築プロジェクトに積極的に取り組んできました。私た

ちは今、この悲劇的な出来事に直面しているウクライナのロータリー会員や人びとのために祈ります。国際

ロータリーは、救援物資や支援を提供し、ウクライナ地域に平和をもたらすために全力を尽くします。 

と声明を公表しました。 

小さな命を奪うな。これまでに１６人の子供が亡くなっています。おびえて涙を流している子供がどれだけい

るのでしょう、時代遅れの「戦争」は１日でも早く終戦する事を願います。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

誕生祝 
酒庭和一会員、長島 徹会員、中野勇夫会員、今井 修会員、髙橋竜馬会員(2 月) 

馬場俊一会員(3月) 

結婚祝 奧山浩司会員、平井 誠会員、大串政希会員 

 

・今月のロータリーレートは 1 ドル 116 円です。 

・2/9(水)に第 9 グループ会長幹事会があり会長と幹事で出席しました。 

2 年連続でＩＭが中止となり、何も残らないので記念誌を発行することになりました。 

・2/15(火)理事役員会を 9 名の出席で行いました。  

・2/26(土)第 9グループ、ガバナー補佐、会長、幹事出席のもと 

第 17回たんぽぽ作品展参加賞の目録贈呈式をサンルートで行いました。 

・3/13(日) 「PETS 研修セミナー」が開催されます。 

次年度会長と谷和文 2023-24 地区副幹事が出席予定です。「SETS 研修セミナー」は未定です。 

   
 
 

小曽戸健治 会員 

 

議案 1. 家族親睦会、家族観劇会開催について 

① 4月 5日(火)18：00 花見 フラワーパーク  延期 

② 6 月 劇団四季『アナと雪の女王』  予定通り  

議案 2. 2023-24 年度(三井福次郎年度)谷和文地区副幹事より 

葛生 RC の役割分担について  PETSSETS 会場設営担当 

議案 3. 今後の例会開催について  3 月は 1 日、15日の 2 回とする 

議案 4. 葛生ロータリークラブ細則 第 6 条『入会金および会費 第 1 節』の項目追加ついて 

下記項目を追加し施行したい。 

①『ただし、次の者の入会金は免除される。 

1. 支店長、支社長等の転勤に伴う後任者 

2. ロータリークラブ移籍会員、元会員、親子会員 

3. 入会前の２年以内にローターアクトとしての会員身分を終了したローターアクター』 

②『本細則の改正は、2022 年 4月 1日より改正施行する』 

一部変更し書面による通知にて採決をとる 

議案 5. 3 月の例会プログラムについて 

幹 事 報 告 

2 月 15 日 理事・役員会報告 

会員リレー卓話 

幹 事 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 25 名 4 名 25 名 87.5％ 

本日の欠席者  飯田 飯塚 奧山 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/25 11 名 0 名 64.5％ 

             

中野 勇夫 君 2 月の例会休会の間に 59歳になりました。誕生祝を頂きありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

先日、「帯状疱疹」という病気になりましたが、「帯状疱疹は加齢に伴う免疫力低下で発症

する可能性がある」というポスターを見ていたため、発見が早く大事に至らずに済み、病

気は早期発見と予防が重要と実感しました。 

谷  和文 君 妻の誕生日にお花をいただきました。ありがとうございます。 

駒形 忠晴 君 
妻の誕生祝いをいただいて。きれいな花ありがとうございます。 

花があることによって、家族の憩になりまし。 

須藤 功一 君 
久しぶりの例会に出席いたしまして。又、会員リレー卓話を前回いたしましたが、私が齋

藤孝之会員へお願い致しましたのでよろしくお願いいたします。 

髙橋 竜馬 君 
誕生祝い頂きました。ありがとうございました。 

コロナもまだまだ油断できませんが、出来る事を 1 つ 1つやって行こうと思います!! 

大串 政希 君 
結婚祝頂きありがとうございました。 

結婚 14 年を迎え、今後も家族と共に成長していきたいと思います。 

本島 佳明 君 

久しぶりの例会です。だいぶ暖かくなり桜の開花予想も出るようになりました。 

3 回目接種が早く終わり少しでも通常の生活に戻りたいです。 

あってはならない戦争が始まってしまいました。 

これ以上大事な命が奪われないよう、どうにかして早く終わって欲しいです。 

合計金額 21,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2887 回 2022.3.15 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

お客様紹介をさせて頂きます。４月より入会いたします、そのための事前見学でお越しいただきました。 

「吉澤石灰工業株式会社」代表取締役社長、松原維一郎さんです。 

コロナ禍での時間短縮した内容になっておりますが、どのような例会をしているのかじっくりと見学されて

ください。 

先週末より四月並みの春らしい天気になってきました。北京パ

ラリンピックも１３日を以って閉幕、１０日間の熱い戦いが終わ

りました。日本のメダルの数は平昌パラリンピックの数の１０個

には及ばず７個のメダル数となりましたが、日本人選手の活躍に

感動と元気を頂きました。その中でも、夏冬パラリンピック出場

二刀流の「村岡桃佳」選手の金メダル３個の獲得には感動です。

メダルの数では開催国の中国が６１個、第二位にはなんとウクラ

イナの２９個と、ロシアの軍事侵攻を受けている中で選手たちは

どんな思いで競技に挑んだのでしょうか、家族の安否、悩み、悲しみ、怒りとある中でメンタルの強さに驚

きを隠せません。 

今月 3月は「水と衛生月間」になっています。世界

では、蛇口をひねっても飲み水として飲めない国が沢

山あります。日本ではあたり前のように飲料として飲

める水ですので水に対する感謝が薄れがちですが諸

外国ではそうではありません。水の大切さ、水の節約

について考えて頂けたらと思います。 

近年ではＳＤＧＳが注目されています。企業が続々

と積極的に取り組み始めています。２０３０年までに

達成すべき１７の目標です。その中の目標の６番に「安全な水とトイレを世界に」とり挙げています。ロー

タリーの目標と共にＳＤＧＳの目標とロータリアンとして、企業人として、個人として２０３０年に向けて

達成できる為に取り組んでいきたいと思います。 

最後に明日は第９回ゴルフ愛好会が「千葉カントリークラブ川間コース」にて開催されます１４名の参加

予定、二日連続のロータリー運営になりますが宜しくお願いします。 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

・「葛生ロータリークラブ細則改正案について」 異議申し立てがなかったため可決され 

本細則の改正を、2022 年 4 月 1日より施行することになりました。 

・本日 理事役員会を行います。 

   
 
 
 

平井 誠 会員 

 

第 1 号議案  インターアクトクラブの足尾植樹活動について  当クラブは不参加とする 

第 2 号議案  4 月、5月の例会について 

 4 月は、5 日、19 日の 2 回とする 

5 月は、10、17、24、31 日の 4 回とする 

第 3 号議案  葛生ロータリークラブ余剰金について  年会費等の変更はしない 

第 4 号議案  ウクライナ支援のための災害救援基金への寄付について 

ロータリー財団「ロータリー災害救援基金」を通して 

10,000 円(個人名)×会員数=360,000 円拠出(寄付)をする。 

第 5 号議案  4 月の例会プログラムについて  承認 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 25 名 6 名 0 名 81.8％ 

本日の欠席者  飯田 今井 奧山 川上 長島 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/1 4 名 0 名 87.5％ 

             

中野 勇夫 君 
松原さんようこそ葛生ロータリークラブへ 4 月を楽しみにしています。 

平井さん新入会員卓話ありがとうございます。 

永井 治寿 君 
松原維一郎君、ようこそロータリーの見学へ。 

結婚祝を頂きました。ありがとうございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 報 告 

3 月 15 日 理事・役員会報告 

新 入 会 員 卓 話 
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土屋  登 君 妻の誕生日にきれいな花を頂きました。ありがとうございます。 

吉澤愼太郎 君 4 月から、社長の松原維一郎がお世話になります。よろしくお願いいたします。 

酒庭 和一 君 妻の誕生祝いに花束を頂いて。誕生祝いを頂いて！ 

谷 和文 君 
ロータリー財団よりポールハリスフェロー3回目をいただきました。 

ありがとうございます。 

駒形 忠晴 君 
ロータリー財団よりポールハリスフェロー3回目をいただきました。 

ロータリーに入って 20年近くになりました。ありがとうございます。 

須藤 功一 君 ポールハリスフェロー3回目を頂きましてありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 
松原様 ようこそ葛生ロータリークラブへ！！ 

今後とも宜しくお願い致します。 

野部 武典 君 

お陰様で 明日 長男が中学を卒業することになりました。 

高校に入っても楽しい高校生活をしてほしいと思います。 

そして、松原さん入会お待ちしておりました。今後ともよろしくお願いします。 

本島 佳明 君 
松原さん葛生クラブご来訪ありがとうございます。これから宜しくお願いします。 

戦争のニュースを見るのがとても辛くなってきました。早く平和な世界になりますように。 

合計金額 24,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2888 回 2022.4.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

二週間ぶりの例会となりましたが皆様におかれましてはお変わりなかったでしょうか。２１日を以ってま

ん延防止等重点処置も解除となりましたが、その最中に３月１６日にはゴルフ愛好会第９回ゴルフコンペが

千葉県野田市「千葉カントリークラブ 川間コース」にて１４名の参加で行われました。当日は春の陽気で

晴天の中、天候を言い訳にできないプレーとなりました。私は初めてラウンドするコースでしたのでワクワ

クしながらプレーをしましたが、グリーン上のボールの転がりの速さにはパット、グリーン周りからのアプ

ローチと戦悪苦闘のプレーとなりましたが楽しいラウンドでした。スコアーについては皆様の想像にお任せ

します。また委員会報告で上位３位の方の表彰式を行いますので楽しみにしていてください。 
４月第一例会を迎えるにあたり、「松原 維一郎」さんを葛生ロータリークラブ会員としてお迎えする事

ができました。この後、入会式を行います、これから共にロータリーを楽しみ、学んでいきたいと思います。

末永く宜しくお願いします。 
４月のロータリー月間では「母子の健康月間」です。毎年、５歳未満で命を落とす子供は、世界で５９０

万人その原因は、栄養失調、適切な医療や衛生設備の欠如など、どれも予防が可能なものばかりです。また、

ウクライナへの軍事侵攻で母子も数えきれない程の死者が増えています、母子の健康について考えて頂けた

らと思います。最後に本日の例会は、飯田職業奉仕委員長による職業奉仕クラブフォーラムもあり、学びの

例会ですので併せて宜しくお願いします。 

 

結婚祝 今井 修会員、奥山浩司会員、本島佳明会員、駒形忠晴会員、野部武典会員 

誕生祝 
吉澤浅一会員、吉澤員太郎会員、福島秀治会員、谷 和文会員、須藤功一会員 

飯田 稔会員、蓼沼大介会員 

皆出席 駒形忠晴会員、飯田 稔会員、野部武典会員 

 

 

吉澤石灰工業㈱ 

 代表取締役  松原維一郎 君 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

新 入 会 員 入 会 式 

会 員 表 彰 



 

・今月のロータリーレートは 1ドル 122 円です。 

・3 月の理事役員会で、ウクライナ支援のための災害救援基金への寄付について話し合い、ロータリー財団

「ロータリー災害救援基金」に 10,000 円(個人名)×会員数=合計 360,000 円拠出(寄付)をすることに決ま

りました。尚、会の余剰金(地区分担金の減額 20 万円や IM 登録料の 20 万円)の中から、個人名での寄付

になりますのでご了承をお願いします。 

   
  
「職業奉仕とは」 
   職業奉仕委員会 

  飯田 稔 委員長 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 2 名 0 名 93.9％ 

本日の欠席者  片柳 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/15 6 名 0 名 81.86％ 

             

中野 勇夫 君 
松原 維一郎さん葛生ロータリークラブ入会おめでとうございます。末永く宜しくお願い

します。飯田職業奉仕委員長、クラブフォーラムありがとうございます。 

関塚 保雄 君 

松原維一郎さん。御入会おめでとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

先日、中学の同級生 11名でゴルフコンペが出来ました。 

健康でいられたからこそ、楽しくお酒が飲めたことに感謝します。 

田澤 秀文 君 
吉澤浅一さん、代表取締役会長就任おめでとうございます。そして、お疲れ様でした。 

スムースな事業継承、さすがお見事です。これで、ガバナー補佐業務もバッチリですね。 

吉澤慎太郎 君 結婚祝いをいただきました。43 年になります。ありがとうございました。 

福島 秀治 君 

松原さん本日はご入会おめでとうございます。今後は一日も早く会員の皆さんと親交を深

めて下さい。そして、一緒に奉仕活動、頑張りましょう 

あわせて、会社のご発展を心よりお祈り申し上げます。 

結婚祝いをいただきありがとうございます。 

吉澤 浅一 君 結婚祝ありがとうございます。確か 44or45th だと思いますが～ 

中田 英昭 君 

松原社長 入会おめでとうございます。ロータリー活動もよろしくお願いいたします。 

長女くるみがネット配信「ＷＯＷ
ワ ウ

 ＷＯＷ
ワ ウ

 ＭＵＳＩＣ
ミ ュ ー ジ ッ ク

 ＰＯＯＬ
プ ー ル

」に出ていますのでご

覧ください。 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 報 告 

第 3 回クラブフォーラム 



3 
 

谷 和文 君 
松原維一郎君 入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いいたします。 

また、結婚祝いをいただきありがとうございます。40年になります。 

駒形 忠晴 君 

誕生祝いをいただきました。ありがとうございます。 

松原会員、葛生ロータリークラブ入会おめでとうございます。ロータリー活動よろしくお

願いいたします。飯田職業奉仕委員長 第 3回クラブフォーラムありがとうございます。 

皆出席 17年をいただきました。あっというまでした。 

須藤 功一 君 
結婚祝いを頂きありがとうございました。 

松原さん入会おめでとうございます。これからよろしくお願いいたします。 

齋藤 孝之 君 松原さんの新入会を祝して。これから宜しくお願い致します。 

小曽戸健治 君 松原さん入会お目出とうございます。一緒の活動、楽しみにしています。 

齊藤  茂 君 
松原維一郎さん入会おめでとうございます。 

これからはロータリークラブ会員としてもお世話になります。宜しくお願い致します。 

川上 卓也 君 松原さんご入会おめでとうございます。これからよろしくお願いします。 

保科純一郎 君 松原様 入会おめでとうございます。今後もよろしくお願いします。 

飯塚 達郎 君 
松原さん、ロータリーへようこそ！これからもよろしくお願いします。 

ゴルフ愛好会で 3位を頂きました。ありがとうございました！ 

蓼沼 大介 君 
結婚祝を頂きありがとうございました。 

松原さん葛生ＲＣへようこそ、これから宜しくお願い致します。 

今井 修 君 
妻の誕生日にきれいな花、そして誕生祝いを頂きありがとうございました。 

松原さん入会おめでとうございます。よろしくお願い致します。 

飯田 稔 君 
結婚祝をいただきましてありがとうございました。 

また、私事ではございますが、確定申告が無事終了いたしました。 

奥山 浩司 君 

松原さん入会誠におめでとうございます。どうぞよろしくおねがいいたします。 

妻の誕生日祝いではすてきなお花をいただき、ありがとうございました。 

また、結婚祝いもありがとうございます。34 年経ちました。 

髙橋 竜馬 君 
松原様、ようこそ葛生クラブへ。今後とも宜しくお願い致します！！ 

ゴルフ愛好会、準優勝、頂きました。ありがとうございました！！ 

野部 武典 君 

お陰様で、明日 4月 6日 館林店のプレオープンを迎えることが出来ました。ありがとう

ございます。松原さん入会おめでとうございます。吉澤浅一さん、会長就任おめでとうご

ざいます。そして誕生祝いありがとうございます。 

松原維一郎 君 
この度はロータリークラブに入会させていただきありがとうございます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

本島 佳明 君 

松原さん入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致します。 

誕生日プレゼントを頂きましてありがとうございます。 

先日、一番下の息子がボーイズリーグ全国大会で優勝し日本一になりました。 

1 週間泊りで帯同してとても疲れましたが、最高のプレゼントを頂きました。 

合計金額 63,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2890 回 2022.4.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

週の４月１4 日の田沼・葛生ロータ

リークラブ合同ゴルフコンペには多

くのご参加を頂きありがとうござい

ました。田沼ロータリークラブより１

３名、葛生ロータリークラブより１７

名の参加で 30 名のコンペとなりまし

た。当日は曇り空、天気予報では 9時

頃から雨という予報の中での開催と

なりましたが、前半は何とか雨による

影響は無くプレーができました。後半

は、小雨程度での天候になりましたが、ロータリアン同士の会話も弾み和気あいあいと楽しい一日を過ごす

ことができ親睦を深められたのではないかと感じました。この後、合同コンペ、第３回会長杯、ゴルフ愛好

会と３つの表彰式を行いますので楽しみにしていて下さい。 

これで、会長杯ゴルフコンペは年間行事の３回を達成する事ができました。従来であれば、４月には第４

週の週末（土曜、日曜）に「春の植樹デー」が開催されますが、コロナ禍の影響で本年も開催の中止となり

ました。足尾の地では開催しておりますが、青藍泰斗高等学校のインターアクトクラブのインターアクター

と参加で行うには交通手段に無理があるために中止せざる得ない状況となりました。コロナ禍の以前では、

青藍泰斗高等学校のスクールバスで足尾の地に向かいインターアクター、ロータリアンのメンバーが植樹を

行い植樹の後は、桜の花の満開の下で美味しい昼食と炊き出しの豚汁をインターアクターと共に頂くことが

楽しみの一つでしたが残念ながら本年も実施出来ない事を残念に思います。来年の「春の植樹デー」に参加

できる事に期待を寄せるばかりです。 

会長の任期も残りの２か月となりましたが、まだ未達成の事業があります。残りの事業に精一杯取り組ん

でまいりますので会員皆様のご協力を頂きコロナ禍でも達成できたと言う実績に取り組んでいきますので

宜しくお願いします。 

最後に、今月の例会は本日を以て終了いたします。４月２９日より５月５日まで大型連休に入ります。連

休後の感染拡大も予想されています。連休中の基本的な感染対策を徹底していただき５月の１０日の例会で

お逢いできることを楽しみにしています。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

・本日、例会終了後、理事役員会があります。 

・5 月よりクールビズとなります。 

大串政希 会員 

 

第 1 号議案  家族観劇会について  次回の例会で詳細を報告する 

第 2 号議案  5 月の例会について  5/10・5/17・5/24・5/31 の予定で状況に応じて 2回とする 

第 3 号議案  備品の購入及び特別支援について 

①備品の購入 下記の備品を承認 

ＳＡＡタスキ 5本 デジタルカメラ 1 個 

           例会用名札ケース及び例会用名札 1 セット 

②特定非営利法人子どものとなり佐野(佐野市犬伏新町 2070-1)  
           30 万円を寄付することで承認 

第 4 号議案  2022－2023 年度第一回クラブ協議会開催場所及び開催日について 

6 月 14 日(火)午後 5：30 開催予定 

第 5 号議案  5 月の例会プログラムについて  承認 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 7 名 0 名 78.1％ 

本日の欠席者  飯塚 大橋 川上 齊藤(茂) 谷 長島 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/5 2 名 0 名 93.9％ 

出 席 状 況 報 告 

中田英昭副委員長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 報 告 

4 月 19 日理事・役員会報告 

新 入 会 員 卓 話 
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中野 勇夫 君 

大串政希さん新入会員卓話ありがとうございます。 

大型連休に入りますが連休明けにコロナ感染拡大の予想もされています。 

充分にご注意してください。 

吉澤 浅一 君 
図らずも合同コンペに優勝でしたが団体戦に負けたのはビックリ 誰の責任…？ 

渋野 近々 ＬＰＧＡで勝ちそうですね。楽しみです。 

片柳 克敏 君 妻の誕生日にきれいな花を頂きました。ありがとうございました。 

飯田  稔 君 
大串さん新入会卓話ありがとうございました。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

髙橋 竜馬 君 会長杯コンペで準優勝、頂きました。ありがとうございました！！ 

野部 武典 君 
お陰様で館林の館林福分団子店を無事オープンすることができました。 

ありがとうございます。 

中田 英昭 君 合同ゴルフコンペ幹事の皆さんご苦労さまでした。団体戦での負けが残念です～。 

合計金額 18,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 副 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2891 回 2022.5.10 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

３週間ぶりの例会となりました。その間には大型連休があり、しかも行動制限のない連休となりましたが

皆様はどの様にお過ごししていましたか？自分はこの連休中にゴルフ２回、３年ぶりに開催された益子の陶

器市に家族で見学に行ってきました。会場に入るには設置された検温ステーションで検温、消毒と確認後リ

ストバンドを渡され入場と感染対策を徹底したイベントとなっていました。 

天気も良かったせいか来場者の多さに驚きを感じました。また、スタッフの方々のご苦労も伺えました。

あとの１日は、相子家族委員長と東京竹芝、銀座、と３年振りとなる東京を自分の目で確認に行ってきまし

た。というのも６月に予定されている家族観劇の件で、会員の為に安心・安全な環境にあるのか確認するた

めに、視察に行ってきました。「アナと雪の女王」の四季劇場シアター棟と周辺の環境の確認と、その後は、

築５年を迎える銀座ＳＩＸ１３階のザ・グランド・ギンザを視察に行き支配人と会場の案内をして頂きまし

た。夕食会場となる「ザ・グラン・ギャラリー」はフロアー面積 211 ㎡、着席１４０名、立食２００名の収

容可能なホールで完全な貸切りのホールとなり外部の方との接触はない環境となる事を確認しました。結

果、昼食の会場、夕食会の開催を改め皆様に最終行程表をお届けする事に致しました。 

【行程表（案）の説明】 

このような行程表を検討致しましたが、ご意見、ご要望等がありましたら遠慮なく申し出て頂き出来る限

り改善していきたいと思いますので宜しくお願いしたいと思います。尚、本日より家族委員会で、昼食、夕   

食会の出席の有無を確認させて頂きますので併せて宜しくお願いします。 

本日は、蓼沼青少年奉仕委員長による第４回青少年奉仕クラブフォーラムがありますので、本日の挨拶は

家族観劇のご案内を交えた挨拶とさせていただきました。以上、挨拶とさせていただきます。ありがとうご

ざいました。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

結婚祝 田澤秀文会員、中野勇夫会員、保科純一郎会員、髙橋竜馬会員 

誕生祝 川上卓也会員、飯塚達郎会員 

 

・今月のロータリーレートは 1ドル 130 円です。去年の 5 月は 109 円でした。 

・４月の理事役員会において、備品の購入及び特別支援について話し合い 

ＳＡＡタスキ5本と家族委員会用デジタルカメラ1個と例会用名札ケース及び名札1セットの購入を承認

されました。また、「特定非営利法人子どものとなり佐野」に 30万円を寄付することに決まりましたので

皆様にご報告させていただきます。尚、予備費の中からの拠出になりますのでご了承をお願いします。 

 

青少年奉仕委員会   蓼沼大介 委員長 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 6 名 0 名 81.8％ 

本日の欠席者  飯塚 奧山 川上 齊藤(茂) 髙橋 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/19 7 名 0 名 93.9％ 

             

中野 勇夫 君 
蓼沼委員長、クラブフォーラムありがとうございました。 

結婚祝いを頂きありがとうございます。5 月 14日で 34年目を迎えます。 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 報 告 

第 4 回クラブフォーラム 

会 員 表 彰 
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関塚 保雄 君 

3 年前に、ここで卓話をしていただいた、映像作家の石川勝さんが、先日、「東京ビデオフ

ェスティバル 2022」で見事グランプリに輝きました。タイトルは「男体仙人の遺言」で、

葛生西の田名網忠吉さんの交流をまとめた作品です。 

元気が出ますので一度ご覧になってください。 

永井 治寿 君 

本校の卓球部、ＷＬ部、野球部が関東大会へ出場します。応援よろしくお願いします。 

5/8(日)作新学院大学にて 2022-2023 年度 2550 地区研修協議会に参加させて頂きました。

参加された 10名の次期委員長の皆様お疲れ様でした。 

土屋 登 君 
地区研修会に参加された委員長、おつかれ様でした。また ありがとうございました。 

青藍泰斗高校、関東大会出場おめでとうございます。 

田澤 秀文 君 
結婚祝をいただきありがとうございます。 

明日、夫婦二人で銀ブラしながらおいしい食事を計画しています。 

中田 英昭 君 
地区研修セミナー出席の皆様 おつかれ様でした。 

明日のゴルフは欠席ですが、参加の皆様 楽しんで来て下さいませ！ 

駒形 忠晴 君 
5 月 8日(日)開催の作新学院でのロータリー地区研修会 

コロナで 2年間開催できず久しぶりの研修会、新鮮でした。 

齊藤 孝之 君 
先日、家内の誕生日に素晴らしい花をいただきました。 

ありがとうございました。私からのプレゼントは“花より団子”で二人焼肉としました。 

保科純一郎 君 
結婚祝いを頂きありがとうございました。 

たぶん 27年だったと記憶していますが、28年を目指してがんばります。 

野部 武典 君 

本日 味噌まんじゅう 600 個の注文が当日キャンセルになりその件をスタッフがインスタ

に投稿。それをご覧になった吉澤慎太郎さんが早速ご来店頂き売上協力をして頂きました。

大変ありがたく感謝申し上げます。 

本島 佳明 君 

次男の高校ラグビー県大会決勝、大差で 1点もとれず負けてしまいました。山梨にて関東

大会出場しますが、1つ勝ってもらいたいです。 

中野年度 残り 2ヵ月 例会が全て出来ることを願います。 

合計金額 26,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2892 回 2022.5.17 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

先週の５月１１日の第１１回ゴルフ愛好会

には１３名の参加を頂きありがとうございま

した。晴天の中、日光カントリークラブでゴル

フを楽しむ事ができました。また、全コース歩

きでのプレーの中、怪我をされた方もなく安心

しました。 

ゴルフの内容に関しましては、またしても日

光カントリーにやられたと言う感じです。ここ

一番のショットに躓く事が多く散々なプレー

となりました。スコアーには全く繋がらず次

回、ご縁がありましたらリベンジしたいと思い

ます。来月の第１２回ゴルフ愛好会も参加申し込みを募っておりますので本年度最後のゴルフ愛好会を盛り

上げて頂けることをお願いします。 

大型連休明けてからは、コロナ感染者の数も一時期増えましたが、最近は減少傾向になってきたのではな

いでしょうか。まだまだ油断はできませんが、昨日、４回目のワクチン接種の開始の報道を聞きました。栃

木県も５月下中を目途に６０歳以上、疾患のある方を対象に始まる様です。これから何回ワクチン接種をす

ればよいのでしょうか。今後は、感染症２類から 5 類に変わって有料のワクチン接種、治療の有料化が来る

のでしょうか？とは言え感染しないことが一番です、感染予防接種を受け、感染対策の徹底をする事が大事

な事と考えます。三度目の夏に向け屋外でのディスタンスのとれた脱マスクの議論も進んでいるようですが

自分としては時期尚早と考えます。皆様は脱マスクの議論どの様に思いますか？と言うことで挨拶とさせて

いただきます。本日の例会も宜しくお願いします。 

 

・マスクを出口付近に置きましたので、お持ち帰りください。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 



 

 

齊藤孝之 会員 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 5 名 0 名 84.4％ 

本日の欠席者  駒形 長島 野部 松原 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/10 6 名 0 名 81.8％ 

             

中野 勇夫 君 
齋藤孝之さん、会員リレー卓話ありがとうございました。 

来週、火曜日に行われる新人研修の講師もお世話になります。 

川上 卓也 君 
本日は、私の誕生日にお集まり頂きありがとうございました。 

又、誕生祝いを頂きありがとうございます。 

保科純一郎 君 
ゴルフ愛好会おつかれさまでした。メンバーと天気とハンディに恵まれ準優勝させていた

だきました。次回に向けて練習していきます。 

飯塚 達郎 君 
誕生祝いを頂きありがとうございました。 

妻の誕生日にきれいな花を頂きましてありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 
結婚祝い頂きました。新婚気分を忘れず、今後も仲良くしていきたいと思います!! 

ありがとうございました。 

須藤 功一 君 齋藤孝之さん、リレー卓話ありがとうございました。 

中田 英昭 君 
佐野市国際交流協会の総会に出席してきました。土曜日は RLI 委員会が行われ、29 日のセ

ミナーも予定しています。次回、皆様の参加をお待ちしています。 

合計金額 15,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 副 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中田英昭副委員長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 リ レ ー 卓 話 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2893 回 2022.5.24 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

  

佐野市消防本部消防長、飯島 美津浩様です。 
随行としてお越し頂きました消防次長、栗原 徹様です。 
飯島消防長を始め消防署の職員の皆様におかれましては、市民の生命、身体及び財産を火災や自然災害など

の各種災害から保護するとともに、これらの災害による被害を最小限にとどめるために、日夜献身的にご尽

力いただいておりますことに、深く感謝を申し上げます。後程、卓話を頂きますので宜しくお願い致します。 
 

本日はロータリーのシンボルであります「歯車」についてお話をさ

せて頂きます。皆様に一つ質問をさせて頂きます。 

皆様が襟元につけているロータリーのピンバッジですが、外周に何

個の輪歯がついているかお解りになる方はおりますか？（２４個の輪

歯となります）実は、私事の話になるのですが、自動車整備士資格取得のための、国家２級、３級ガソリン

整備士養成のための講師をしています。６月１１日が担当日で講習の内容が自動車整備士の数学となってお

り、教えるにあたり教本に目を通していたところ、ギヤ比の求め方があり、ふと、ロータリーのシンボルで

ある歯車の歯数について思いついたと言う訳です。そこでロータリーの徽章について調べてみました。 

１９０５年、シカゴロータリークラブの会員だった彫刻家の方が馬車の車輪をクラブ徽章にしたのが原点

だったそうです。後に、ほかのクラブ会員から「そのデザインでは躍動感がなく生き生きした感じがない」

と批判され、車輪のデザインはその後何度か変更されたようです。その後、１９１２年のダルース国際大会

（米国ミネソタ州）でいくつかの定義が規定されました。「徽章は、外縁を輪歯で縁取ったデザインを基本

原則に」また、歯車には二重の目的をもたせました。 

1. デザインの簡素さをやわらげる事 

2. 力の象徴となること 

その後は、内側のスポークと外側の歯数は指定されず、１９１８年まで多種多様な徽章が使われていたよう

です。後の、１９２３年に標準的な徽章の誕生となった様です。その徽章が、内側には６本のスポークと、

外側に２４個の輪歯となった訳です。その数に対して根拠はなく、実際に使用されている歯車を見て模した

ようです。１９２４年に一部修正が入り、一つの楔穴が歯車の中心に追加されました。追加の理由は、会員

の中のエンジニアのグループからこの歯車は機械工学的に見て不安定であり、歯車の中心に動力伝達用シャ

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 



フトへ連結するための「楔穴」がないとうまく回らないだろうという助言があり追加され現在の標識になっ

たと言う訳です。歯車には上の部分に「Ｒｏｔａｒｙ」下の部分に「Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ」の文字

が入っていますが、文字が小さいため遠くから識別できないということで２０１３年に公式ロゴを拡張し歯

車のとなりに「Ｒｏｔａｒｙ」の文字を入れ現在に至っています。 

本日は、18：00 より新人研修も３年振りに開催されますので、ロータリー豆知識としてお話しさせていた

だきました。新入会員対象の方は本日の例会と夜の部、新人研修とロータリーデーとなりますが宜しくお願

いします。コロナ渦で止まった歯車を回す時期が刻々と近づいている様な気がします。歯車を回しましょう。 
 

・例会終了後、理事役員会を行います。 

 

 

佐野市消防本部消防長 

    飯島美津浩 様 

 

第 1 号議案 第 9 グループ第 4回会長幹事会報告及びＩＭ文集発行の件 

葛生クラブより 12,770 円拠出で承認 

第 2 号議案 6 月の例会プログラムについて  承認 

第 3 号議案 現況報告書「財産目録」金額の訂正について 

次回の例会で詳細を報告する 

第 4 号議案 2022-23 年度現況報告書 原稿提出の件  7 月までに提出する 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 7 名 0 名 78.8％ 

本日の欠席者  相子 今井 大橋 片柳 長島 平井 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/17 5 名 0 名 84.4％ 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 報 告 

卓 話 

5 月 2 4 日理事・役員会報告 
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中野 勇夫 君 飯島消防長、卓話ありがとうございます。本年度初のゲスト卓話となります。 

永井 治寿 君 
5 月 21 日(土)善増寺施食会が修行されました。 

総代、世話人、檀家の皆様、本当にありがとうございました。 合掌 

谷  和文 君 飯島消防長、栗原消防次長、本日はありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 

佐野市消防本部消防長(消防監) 飯島美津浩、消防指令長 栗原徹様ようこそおいで下さい

ました。また、ゲスト卓話をいただきありがとうございます。 

エコキャップ 12kg 持ってきました。10万個収集に向け頑張りましょう。 

飯塚 達郎 君 
佐野市消防本部消防長 飯島美津浩様 貴重なお話し有難うございました。 

これからも、市民の生命身体、財産を火災からお守り下さい。 

奧山 浩司 君 
佐野市消防本部の飯島浩様、栗原様、本日はお越しいただきありがとうございます。 

日頃から市民の生命、財産をお守りいただき、心より御礼申しあげます。 

飯田  稔 君 
飯島消防長様、卓話ありがとうございました。 

夏場においても、火災は十分に気をつけたいと思います。 

大串 政希 君 
飯島消防長、栗原消防指令長、お越しいただきありがとうございます。 

今後も消防団活動のご支援よろしくお願いします。 

本島 佳明 君 飯島消防長、卓話ありがとうございます。今後ともご指導宜しくお願いします。 

合計金額 20,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
  

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2894 回 2022.5.31 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先週の２４日の新人研修では５年未満の１２名の会員の方を対象にお集まり頂きありがとうございまし

た。また、須藤功一職業分類・研修委員長の取り計らいで、齋藤孝之講師をお迎えしての３年ぶりの新人研

修が開催出来ました事大変ありがとうございました。地区研修の時に聞いたお話の中で、コロナ前の退会者

は入会数年の方の退会が多かった、しかし長期化するコロナ禍に入ったら入会１０年以上の会員の退会者が

増えた傾向だと述べておりました。今後はその様な事を踏まえクラブとしても運営していかなければならな

いと痛感させられました。コロナの感染者も徐々に減少傾向を見せ始まりましたが状況を注視しながらロー

タリーの歯車を徐々に回していきたいと考えます。 

私の身体の変化についてお話を聞いてください。坐骨神経痛の痛みと左足の痺れに数年悩んでいます。あ

る整形外科の先生の受診を受けたところ痛みと上手に付き合うか、脊髄の手術が必要ですねと言われまし

た。そこで、藁をもつかむ気持ちで紹介された接骨院にお世話になる事を決め、整体施術をする事にしまし

た。初診を受けて長年苦労をされてきたので良くなるかは難しいけどやってみましょうとの事、３月下旬か

ら通院する事に決めました。首の骨は曲がっている、肩、腰と左右の歪みがあるとの事でした。これまでに

週に１回程度 8回位通いましたが先週「中野さん少し痩せた？」と先生に聞かれました。あまり実感はなか

ったのですが言われてみればベルトの穴が一段変わった事に気付きました。整体を受ける回数が増すにあた

り痛みと痺れが痛痒い程度までに変わったこと、体重も減りました。それが驚きでした。痛み止めを飲みな

がらの生活を送っていましたが、ここ１か月は飲まなくても生活できるまでに変わってきました。個人差は

あると思いますが。お陰で、２時間座席に座っている

ことが大変だった映画鑑賞も耐えられるまでに変わ

りました。２８日は、３６年振りに開演されたトップ

ガン 2・マーベリックを鑑賞してきました。「痛みにイ

ライラすることなく、楽しく３６年前の事を思い出し

ながら鑑賞する事ができました。腰の痛みや、坐骨神

経痛に悩んでいる方は一度受診を検討する価値はあ

るかと思います。最後になりますが、整体を受けてい

る方でゴルフのアプローチの精度が上がったという

話も聞きましたが、私にはアプローチの精度は上がっ

てないようです。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

・今年度の現況報告書で、財産目録の金額に誤りがありました。 

詳細は、次年度の現況報告書にてご報告させていただきます。 

・2009-2010 年度ガバナー 森玄房（もり はるのぶ）（宇都宮西 RC）様が 

5 月 24 日、逝去されました。享年 78 歳でした。 

・6/7(火)第一例会に、第 9 グループガバナー補佐 三好仁様が退任の挨拶のため来訪します。 

皆様の出席をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松原維一郎 会員 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 3 名 0 名 91.2％ 

本日の欠席者  相子 飯田 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/24 7 名 0 名 78.8％ 

             

中野 勇夫 君 
松原さん、新入会員卓話ありがとうございます。 

第 12回ゴルフ愛好会 楽しみにしています。 

田澤 秀文 君 
妻の誕生日にお花をいただきました。新種のピンク色のアジサイでした。 

日曜日にラグビー早慶戦を見学。何しろ熱かった！結果は早大の勝利。良かった!! 

馬場 俊一 君 
皆出席 12年をいただいて。 

ちょっと良い事がありましたので。 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 報 告 

新 入 会 員 卓 話 
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中田 英昭 君 
地区次年度幹事セミナーにてディスカッションリーダーを行ってきました。 

参加の土屋さん、谷さん、ご苦労様でした。 

須藤 功一 君 

先週のオリエンテーション、ご協力ありがとうございました。 

講師を受けていただいた齋藤孝之さん、御苦労様でした。 

又、松原さん 卓話ありがとうございました。 

小曽戸健治 君 松原さん、卓話有難うございました。中野会長、あと 1ヶ月ラストスパートで！ 

齊藤  茂 君 
松原会員、新入会員卓話ありがとうございました。 

これからのロータリークラブ活動を一緒に楽しみましょう。 

飯塚 達郎 君 新入会員卓話ありがとうございました。これから、葛生ロータリーを盛り上げて下さい。 

蓼沼 大介 君 松原さん、新入社員卓話お疲れ様でした。これから宜しく願い致します。 

髙橋 竜馬 君 
松原さん、新入会員卓話ありがとうございました。 

次年度、家族委員ということですので一緒にクラブを盛り上げていきましょう!! 

野部 武典 君 

先日の土曜日に長女の運動会を天気に恵まれた中行う事が出来ました。明日は、天気が良

さそうですが長男の運動会です。こちらは、親の参加は叶いませんが、少しずつ日常が戻

りつつあることがうれしいです。 

そして松原さん、卓話ありがとうございます。 

松原維一郎 君 卓話 ごせいちょうありがとうございました。 

本島 佳明 君 
松原さん、卓話ありがとうございます。 

中野会長、いよいよカウントダウンが始まりましたネ。残り 1ヶ月ガンバッテ下さい。 

合計金額 26,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2895 回 2022.6.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本日は、２名のお客様にお越しいただきました。佐野ロータリークラブよりガバナー補佐「三好 仁」

様です。本年度のガバナー補佐の任期も本日を入れてあと２４日となりました。退任のご挨拶にお越し

いただきました。後程、ご挨拶を頂きます。 

あと１名の方の紹介をさせて頂きます。特定非営利法人こどものとなり佐野、副理事長「熊倉百合子」

様です。寄付金の贈呈と、こどものとなり佐野の現状とその活動について卓話を頂きます。 

 

昨日の６日に梅雨入り宣言が出されました。平年より１日早い梅雨入りとなった様です。

しかも関東甲信地方が九州南部よりも梅雨入りが早かったのは１７年ぶりだそうです。こ

れからしばらくは、曇りや雨のぐずついた天気の日が多くなりそうです。 

６月に入り、本年度最終月となりました。ロータリー強調月間も「ロータリー親睦活動

月間」となりました。そこで、なぜ親睦活動を強調する月間が年度末の６月なのかと疑問をいだきました。 

２００７年の RI 理事会に於いて親睦を強調する月間を指定したようです。それは国際大会の開催と関連

があるようです。６月を共通の職業的関心やレクリエーションへの関心を持つロータリアン同士の国際親睦

と親善の重要性を認識し、親睦活動への参加及びこのプログラムに対する理解を促進するためのようです。

よって、２００８年以降の国際大会は、６月の開催が多くなったと考えますが、２０２３年の国際大会はオ

ーストラリア（メルボルン）の地で開催予定となっておりますが、５月の開催と稀なケースです。参考まで

に規定審議会で決定された国際大会の開催月は年度末の４月、５月、６月となっております。また、親睦の

重要性は次年度の活動、運営に繋がる為にあえて年度末の６月に合わせている様な気がします。年次国際大

会の主たる目的は国際レベルにおいて全ロータリアン、特に次期会長、ガバナーエレクト、RI およびロータ

リークラブの次期役員を鼓舞、激励し、かつ情報を与える事によってクラブレベルにおけるロータリーの発

展を活発に推進しようとする意欲を起こさせる目的もあると手続要覧に記載されています。結果、６月の親

睦月間と国際大会の関連性があることに理解が深まりました。 

本年度、残り３週間となりましたが、本日の例会では本年度最後となる奉仕の場にもなります。来週は親

睦事業、第１２回ゴルフ愛好会の開催、再来週は２２日に家族親睦観劇と第４週の例会で本年度が終了とな

ります。例会以外の親睦事業の大切さを皆様一人一人が考えて頂ければと思います。残りの３週間、ロータ

リーを楽しみ、学び、奉仕して行きたいと思います。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 



 

誕生祝 片柳克敏会員、永井治寿会員、土屋 登会員 

結婚祝 野部武典会員 

皆出席 川上卓也会員 

ポールハリスフェロー 齊藤孝之会員 

 

今月のロータリーレートは 1 ドル 127 円です。 

                      三好 仁 ガバナー補佐 

                      

 
特 定非営利法人 子どものとなり佐野 様  

 

  

特定非営利法人 子どものとなり佐野 

           熊倉百合子 様  

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 8 名 0 名 75.0％ 

本日の欠席者  飯田 飯塚 今井 大橋 奥山 駒形 永尾 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/31 3 名 0 名 91.2％ 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 報 告 

卓 話 

会 員 表 彰 

ガ バ ナ ー 補 佐 ご 挨 拶 

寄 付 金 贈 呈 
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三井仁ガバナー補佐 1 年間お世話になりました。 

中野 勇夫 君 
三好ガバナー補佐をお迎えして。 

1 年間いろいろとお世話になりありがとうございました。 

永井 治寿 君 
三好ガバナー補佐 一年間お世話になりました。 

今月は夫婦で誕生祝いを頂きました。ありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

熊倉百合子様、卓話ありがとうございました。 

また、一年間三好ガバナー補佐には大変お世話になりました。 

第 9 グループでの楽しい一年になりました。今後もよろしくお願いします。 

土屋  登 君 誕生祝を頂きました。ありがとうございます。 

田澤 秀文 君 
三好ガバナー補佐をお迎えして。一年間お疲れ様でした。 

今後はプライベートで宜しくお願いします。 

福島 秀治 君 
三好ガバナー補佐ようこそ。いつもご無沙汰ばかりで…。また、1 年間お世話になりあ

りがとうございました。今後ともお元気でご活躍されますように。 

吉澤 浅一 君 
三好ガバナー補佐、1 年間御指導ありがとうございました。 

次を担う私としては、荷が重いです。 

谷  和文 君 三好ガバナー補佐、一年間おつかれ様でした。ご指導ありがとうございました。 

小曽戸健治 君 
三好ガバナー補佐、1 年間お世話になりました。 

熊倉百合子様、卓話ありがとうございました。今後の活躍を願っています。 

野部 武典 君 

結婚祝いをありがとうございました。 

三好ガバナー補佐、一年間ありがとうございました。 

熊倉さま、卓話ありがとうございました。 

本島 佳明 君 
三好ガバナー補佐、1 年間お疲れ様でした。今後共ご指導宜しくお願い致します。 

熊倉様、葛生クラブへようこそおいで下さいました。 

合計金額 30,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
  

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

大平山 あじさい祭り  2022 年 6 月 17（金）～7 月 3 日(日) 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2896 回 2022.6.14 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

発生も頻繁にみられるようになり雹の被害に遭う時期となりました。

雹の被害で農作物や、家屋、自動車、人体に当り怪我をされた方と様々な

被害を受けた事を報道等で耳にします。群馬県で６月の初旬に雹の被害

で自動車のフロントウインドガラスが割れたという話を耳にしました。

雹の被害でルーフパネルやエンジンフードが凹んだ車両は目にしたこと

はありますが、フロントガラスが割れたとは聞いたことがありませんで

した。余程大きな雹だったのでしょう。雹は直径５ミリ以上の氷の粒を言いますがおそらくゴルフボール程

度の雹だと推測します。雹の落下速度は時速 100ｋｍ超えるそうです。自動車で被害に遭いますと、セダン

タイプの車ではエンジンフード、ルーフパネル、トランク、フロントウインドガラス、リヤウインドガラス

と最低でも全５面が損傷部位となります。パネルの多くは、鉄の鋼板で作られており、鋼板の厚みは０．７

ミリ程度と薄く跳ね返すほどの強度はありません。修理をするとなると、エンジンフード、トランクの交換

はボルトで固定されているので比較的簡単に交換することができます。フロント、リヤガラスもシール材で

接着されているので交換が可能です。問題なのはルーフパネルの交換です。ルーフパネルはボディーの一部

となっているため交換となるとルーフの部分を切断し新たなルーフパネルを溶接することになります。費用

もそれなりに高額となります。被害に遭った車両の鈑金整備料金は目安として１５０万前後と高額になりま

す。車種によっては金額も大きく変わる場合があります。 

そこで、鋼板の部分を交換しないで直す技法があります。揉み出しという技法です。呼び名も色々ありデ

ントリペアー、デントマジック、ハンマリングなどです。凹みの部分を内側から押し出していく技法です。

但し、この技法で修復するには条件があり、エクボのようなへこみの部分の塗膜の色剥げがないことが条件

となります。まさしく熟練の技。匠の技です。凹みの数によって金額も変わりますが、この技法で直します

と修復歴のある車とは見られないという特徴があります。日々日常の当社の業務では新車購入したばかりの

車両が、いつの間にかドアが軽く凹んでいた。そんな時に匠に依頼してリペアーしていただくケースがあり

ます。損傷部位の凹みには直る範囲と厳しい範囲がありますが一度私にご相談くださ

い。その位は無料で判断させていただきます。この危険な雹の降る確率が多くなる６

月から９月の時期を安心に過ごすのであれば車両にクッション性のあるマットなど

を用意しておけば防げるかと思います。併せて一般の車両保険にも加入することもお

勧めします。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

誕生祝  大橋 博会員、大串政希会員 

結婚祝  永尾吉哉会員 

 

・後ろに置いてある防災ラジオ、計量しゃもじ、コップ、マスクを 

「特定非営利法人子どものとなり」に寄贈することになりました。 

後日、お届けする予定です。 

・本日の理事役員会は、夕方開催される第一回クラブ協議会終了後に行います。 

     
 
 
 

吉澤 浅一 会員 

 

 

1. 年間行事計画並びに年間特別休会の件 

    年間行事計画、振替休会と年 4回の特別休会の承認 

2. 7 月度プログラムの件 (2898 回) 

    プログラム内容については年間行事予定の通り、プログラム委員長より作成、配信する 

3. 予算承認について  7 月決算後の報告とする 

4. その他 

   ・例会場コロナ対策として、シールドの設置で会食を再開する 

   ・婦人バレーボール大会協賛について 

葛生地区大会は開催されない 

     協賛については、要請を確認してチームへの協賛を続けていくこととする 

   ・SETS/PETS 開催にあたり組織編成を行う 

 

幹 事 報 告 

2022 年 6 月 14 日理事役員会報告 

会 員 表 彰 

会 員 リ レ ー 卓 話 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 5 名 0 名 84.8％ 

本日の欠席者  飯塚 川上 齊藤(茂) 長島 保科 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/14 8 名 0 名 75.0％ 

             

中野 勇夫 君 吉澤 浅一 無任所、リレー卓話ありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 リレー卓話させて頂きました。 

大橋  博 君 誕生祝い頂きありがとうございました。 

永尾 吉哉 君 

妻の誕生日にすてきなお花ありがとうございました。 

また、結婚祝いただきありがとうございます。27年目になります。 

家族中で応援しているヤクルトスワローズが交流戦優勝いたしました。 

ダゾーンで野球中継を観る事が我が家の団らんです。 

大串 政希 君 
誕生祝いただきありがとうございました。本日会社で献血事業に参加してきました。 

丈夫に育ててくれた両親に改めて感謝します。 

松原維一郎 君 妻に誕生日のお花を頂きましてありがとうございます。太田の家にも届きました。 

本島 佳明 君 吉澤浅一さん卓話ありがとうございます。来週の観劇楽しみにしています。 

合計金額 15,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
  

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2021～2022 RI 会長ﾃｰﾏ

葛生 RC 会長 ﾃｰﾏ 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 シェカール・メータ 

「ロータリーを楽しみ、学び、奉仕しよう 未来のために」 中野 勇夫 

    副会長 永井治寿   幹事 関塚保雄   副幹事 土屋 登 

2021～2022 第 2898 回 2022.6.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本日を以て「中野年度」最後の例会となります。昨日は佐野で観測史上最高に並ぶ３９．８度を記録しま

した。また、同日には気象庁は九州南部と東海、関東甲信地方が梅雨明けしたとみられると発表しました。

過去最も早い梅雨明けとなりました。平年より２２日早く、去年より１９日早い梅雨明けで、２０１８年の

６月２９日を抜いて１９５１年の統計開始以来、最も早いということになります。今後１週間おおむね晴れ

の日が続く予報です。熱中症への注意をくれぐれもお願いしたいと思います。特にゴルフのプレーには充分

に注意をして頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週の家族観劇では劇団四季「アナと雪の女王」観劇に３９名の参加、夕食会、銀座 SIX「ザ・ギンザ・

グランド」には３２名の参加とコロナ禍の環境の中にも関わらず多くの参加を頂きありがとうございまし

た。当初、アナと雪の女王のチケットを購入するにあたり１月の段階であれば購入は可能だとの事で、６月

２２日のチケットを購入。翌月になるとコロナ感染爆発となり、今後どうなることやら心配する日々、観劇

だけ見て終わりにするか悩む日々が続きました。５月の大型連休前には減少傾向となり四季劇場「春」の下

見と、銀座 SIX の貸し切りホールの下見とした結果、四季劇場内での「ウオリキ」での昼食、夕食会を行う

追加変更を決定しました。キャンセルの期間ぎりぎりまで待って決定しようと決断を致しました。結果、１

日フルスペックの工程が実現できたことに喜びを感じます。アナと雪の女王は、ご婦人、ご家族の方が喜ん

で頂けるのではと思い悩まずに決定しました。結果、夕食会でのご婦人からのご意見をお聞きしましたとこ

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



ろ大好評を頂き安堵しました。 

自分としての感想は、アナ雪に関しましてはトナカイのスヴェンの本物のような動作には驚きを感じまし

た。舞台装置では最新鋭のプロジェクションマッピング、ＬＥＤパネルの組み合わせにより幻想的な世界を

見る事ができとても感動しました。何と言ってもエルサが「ありのままで」レット・イット・ゴを生歌で聞

けたことには元気を頂きました。結果１日の工程が問題なく順調に行えたのも相子家族親睦委員長を始めと

する家族委員の皆様、関塚幹事のお陰です。大変ありがとうございました。 

本日の例会では、お食事を挟んでの通常例会とさせていただきます。次年度に向けた予行練習です。 

宜しくお願いします。 

 

・ 例会終了後、理事役員会を行います 

   

退任の挨拶をするにあたり、本年度の事業実績報告ならびに反省についてお話をさせて頂きます。７月よ

り葛生ロータリークラブ第６１代会長として中野年度がスタートをし、その頃からコロナの感染も徐々に増

加傾向となり今後のロータリー運営がどうなるのかが不安な中でのスタートとなりました。まさか本年度で

過去にない爆発的なコロナ感染症拡大になるとは思いもしなかったことでした。東京 2020 オリンピック・

パラリンピックの１年延長により開催、偶然にも感染患者が増えてきた中での７月の例会に於いてはガバナ

ー公式訪問もあり第１例会、第２例会は三好ガバナー補佐訪問、第３例会はガバナー公式訪問となり慌ただ

しいスタートと同時に緊張感の高まる７月となりました。会員の皆様の協力もあり無事終了する事ができま

した。８月、９月とコロナ感染爆発となり例会は全休となり１０月より月２回の例会が１月まで続き、２月

からは変異株オミクロンの感染拡大となり２月の例会は全休となり、３月、４月と月二回の例会、５月、６

月と毎週の例会に戻した１年となりました。本日の例会で本年度２３回目の例会となり通常年度のほぼ半数

の例会となりました。このような一年間のコロナ禍との戦いの中での事業実績についてお話を致します。 

会長就任することにあたり、本年度もコロナの感染が増えるのか減少するのか先も見えない環境の中での

スタートとなり、自分自身の考えでは前年度のような活動になるのではと予想をしました。本年度の私のテ

ーマ「ロータリーを楽しみ 学び 奉仕しよう 未来のために」このテーマには、コロナ禍だから出来る奉

仕をしよう、コロナ禍だから出来る親睦事業をしようという願いも込めました。 

そこで、クラブ奉仕部門ですが、永井常任委員長のもと、ニコニコＢＯＸ委員会では、例会数の少ない環

境の中でも目標額の７０万に対し現在６０万を超えて進捗しています。本日の例会次第では達成するかは判

りませんがここまで達成して頂いた事に本島委員長をはじめ委員の皆様には感謝いたします。 

ロータリー家族親睦委員会ですが、まずは本年度より始まりました「ゴルフ愛好会」です。月１回のゴル

フを楽しむゴルフコンペの開催は出来るのではないかという試みの中、何とか会長杯コンペと本年度より始

まりました、趣味のクラブ「ゴルフ愛好会」月に１回ゴルフを楽しむ会を開催し１２回のゴルフ愛好会が実

施出来ました。 

納涼祭、家族夜間例会、忘年会、新年会の代替え事業です。 

1 月までの会員、ご家族を交えての親睦事業はすべて開催できませんでしたので、会員、ご家族の皆様に詫

びの気持ちと、来年はロータリー運営ができますことを願い、１２月３０日におせち料理「宝船」をお届す

ることにしました。このおせち料理については、永井副会長のご提案により宇都宮短期大学付属高等学校の

調理部の学生がメニューを考案したおせち料理に決定を致しました。理事会において承認を頂いた次の日に

はおせち料理のパンフレット、注文書が手元に届き、迅速な速さ、良きご提案をして頂きありがとうござい

ました。 

家族観劇会ですが結果、１日フルスペックの工程が３年振りに実現できたことに喜びを感じます。これま

幹 事 報 告 

会 長 退 任 挨 拶 
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でのロータリー家族親睦委員会の相子委員長を始めとする委員の皆様には感謝申し上げます。しいて補足す

るならば、齋藤孝之年度の家族委員長を務めた私のメンバーが大半を占めておりました。 

SAA においては数少ない例会数の中でもプログラム委員会と連携をして頂き、今日は何の日、会員リレー

卓話、少ないゲスト卓話の代わりに内容を充実させていただきました。小曽戸委員長を始め委員の方には時

短例会の運営、数少ない例会の中でも、お持ち帰りの美味しいお弁当の手配など気遣いをして頂き感謝申し

上げます。飯塚副委員長においては家族観劇会の夕食会場では家族委員会のメンバーと共に SAA 代表で会場

設営迄お手伝い頂きありがとうございました。 

プログラム委員会に於いては変則な例会運営に対しましてもプログラムの迅速な変更に対応していただ

き、本年度、２名のゲスト卓話の実現と齊藤委員長を始め委員の皆様に感謝申し上げます。 

情報委員会に於いては、相子常任委員長のもと、クラブ会報の発信のタイムリーに行い、デジタル化に伴

ったペーパーレス化を図り、例会プログラム・例会報告をホームページ上にスピーディーにアップしていた

だき見やすいホームページとなっていましたことに関心致しました。保科クラブ会報委員長、川上クラブ SNS

委員長、以下委員の皆様ありがとうございました。 

会員組織委員会に於いては、駒形常任委員長のもと、年度当初より１２月までに退会者を４名出してしま

いましたが、年度内に純増 2名の達成を目標に挙げていましたが結果は純増１名の達成となり目標の達成に

は届きませんでしたが、福島委員長のご努力により次年度での入会予定者を１名約束した事も実績の一つと

考えます。福島委員長を始めとする委員の皆様に感謝します。 

新人研修ですが３年振りに入会５年未満１２名参加で講師に「齊藤孝之講師」をお招きして研修を再開す

る事ができました。止まっていた歯車が少しずつ動き始まった様に実感致しました。須藤委員長の取りまと

めと齋藤孝之講師に感謝いたします。 

奉仕プロジェクト委員会に於いては、齋藤孝之常任委員長のもと、飯田職業奉仕委員長、中田国際奉仕委

員長に於いてはこの環境の中思うような活動が出来ずに終わり残念です。しいて言うなれば飯田委員長の職

業奉仕クラブフォーラムをして頂きありがとうございました。勉強になりました。社会奉仕委員会では、こ

どもの貧困問題に取り組んで頂き６月 7日の例会で、特定非営利法人「こどものとなり佐野」に３０万円を

寄付する事ができ、熊倉副理事長より現状とその活動について卓話もして頂き奉仕と学びの例会となりまし

た。谷社会奉仕委員長に感謝いたします。昨日の下野新聞にこの内容が掲載され、公共イメージ向上に繋が

ったことは間違いありません。と同時に、地区社会奉仕委員長の佐野 RC「青山敏郎」委員長より電話にてお

褒めのお言葉もいただきました。このお言葉は私にとって一生の宝物になりました。 

青少年奉仕委員会では集まることの難しい環境の中リモートでの参加、エコキャップの回収活動には毎年

数の上回る回収をして頂き蓼沼委員長を始めとする委員の皆様に感謝いたします。 

最後にロータリー財団委員会です。奥山常任財団委員長のもと、ロータリー財団、米山記念奨学会とも目

標額を遥かに達成する事ができました。また２月より始まったロシアのウクライナへの軍事侵攻による被害

の支援基金も財団を通して行いました。ロータリー財団地区補助金を利用しての葛生小学校・中学校へのコ

ロナ感染症対策支援事業も実践され現在までに感染者ゼロと報告も受けています。また下野新聞にも掲載さ

れ、公共イメージの向上に努める事ができました。奥山委員長、土屋委員長を始めとする委員の皆様に感謝

いたします。 

最後に、幹事を務めて頂いた関塚幹事には何事にも嫌な顔を全く見せずスピーディーに取り組んで頂いた

事そして、その保雄君を支えている孝子さんと私まで支えて頂きご夫妻には感謝しきれない思いでいっぱい

です。本当にありがとうございました。 

結果、新たにできた奉仕、親睦事業もあれば、出来なかった活動も多くあったことも事実です。これを反



省し今後のクラブ運営に貢献していきます。至らない点はロータリーの友情に免じてお許しをして頂きたい

と思います。私の年度も６月３０日を以って退任となります。1 年間、会員の皆様に支えて頂き今日を迎え

る事ができました。会員の皆様に感謝を申し上げ退任の挨拶とさせて頂きます。 

 1 年間大変お世話になりました。 

 

一年間を振り返りまして、会長をはじめ会員の皆様には、幹事の至らぬ点が多々あったかと思いますが、

なんとか無事に終えることができました。今年度におかれましては、幹事の仕事量は、かなり少なかったと

は思いますが、正直、終わってホッとしています。 

また、幹事をさせていただいて、いろいろと勉強になりました。クラブ全体の流れや年間スケジュールな

ど、実際の運営は、こういうことなんだな、と少し理解が出来るようになりました。来月からは副会長とし

て、また皆様にお世話になりますが、クラブ発展のため微力ながらも頑張りたいと思いますので引き続きよ

ろしくお願いいたします。 

最後になりますが、一年間ありがとうございました。皆さまの絶大なるご理解、ご協力に感謝し、一言、

御礼を申し上げ退任のあいさつとさせていただきます。 

 

1. 家族観劇会 支出報告   承認 

2. 2021-22 年度収支決算書について   

今年度は約 30万円の支出増、次年度からは支出増を検討する 

3. 国際ロータリー2022 年規定審議会決定報告書について  次年度に引き継ぐ 

4. 葛生ロータリークラブ過去の歴史写真集作成について 

    次年度に見積をとってから検討する  

5. 2022-23 年度 副会計について 

  副幹事の飯田会員に一年間、副会計も兼任していただき判断していく 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 2 名 0 名 91.2％ 

本日の欠席者  飯塚 川上 齊藤(茂) 長島 保科 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/22 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 

本 島 佳 明 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

2022 年 6 月 28 日理事役員会報告 

幹 事 退 任 挨 拶 
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中野 勇夫 君 
あっという間の一年でした。会員の皆様のご協力に感謝いたします。 

一年間大変お世話になりました。 

関塚 保雄 君 

会員の皆様には一年間、ご協力ありがとうございました。 

また、中野会長には、大変お世話になりました。 

至らぬ点が多々あったと思いましたが、これからもよろしくご指導をお願い致します。 

次年度も楽しい一年になりますよう、微力ながら協力させていただきます。 

永井 治寿 君 

中野会長、関塚幹事 1年間大変お疲れ様でした。 

来週から新年度となり、心機一転ロータリー活動に励みましょう。 

会員の皆様のご協力をお願い致します。 

土屋  登 君 
中野会長、関塚幹事 一年間ありがとうございました。 

中野年度同様に、永井年度も盛り上げて参ります。お疲れ様でした。 

田澤 秀文 君 
中野会長、関塚幹事、一年間お疲れ様でした。 

ゴルフコンペにあまり参加できなかったのが、ちょっと心残りです。 

吉澤慎太郎 君 
中野会長、関塚幹事 一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

最後のビックイベント「家族観劇会」は大成功でしたね。 

馬場 俊一 君 中野会長、永井副会長、関塚幹事 1 年間ご苦労様でした。 

福島 秀治 君 中野会長、関塚幹事 一年間おつかれさまでした。お世話になりました。 

吉澤 浅一 君 
中野会長、関塚幹事 1 年間奮闘本当にお疲れ様でした。コロナ禍の中の運営さぞ御苦労

なさった年と思います。最後の観劇無事に終了。終わりよければ全て良しです。 

中田 英昭 君 
先日の家族観劇会、楽しませていただきました。ありがとうございます。 

委員会の皆様お世話様でした。 

谷  和文 君 中野会長、関塚幹事 一年間おつかれ様でした。 

駒形 忠晴 君 
中野年度 1 年間おつかれさまでした。コロナ感染症の影響をうけながらも大変な事もあ

ったかと思います。中野会長、関塚幹事 本当におつかれさまでした。 

須藤 功一 君 中野会長・関塚幹事 コロナ禍の中 1年間ご苦労様でした。 

齊藤 孝之 君 

中野会長、関塚幹事 一年間ご苦労様でした。コロナの中、難しい舵取りでしたが、お世

話になりました。まだまだやり足らない事も多かったと思いますが、ロータリーは永遠

に続きますから・・・。 

小曽戸健治 君 

中野会長・関塚幹事、コロナで始まり、コロナで終わった一年間でしたね。 

気苦労も多かった事かと思います。一年間お疲れ様でした。 

久しぶりの家族観劇会、楽しかったです。家族委員会の皆様、有難うございました。 

妻の誕生日に素敵なお花を頂きまして有難うございました。 

ＳＡＡとして、勤めを果すことが出来ました。皆様の協力に感謝申し上げます。 

片柳 克敏 君 中野会長、関塚幹事 一年間 御苦労様でした。「終わり良ければ全て良し」です。 

齋藤 茂 君 
中野会長、関塚幹事 コロナ禍での運営お疲れ様でした。 

家族観劇会とっても良かったです。家族委員会の方々 お疲れ様でした。 

川上 卓也 君 
中野会長、関塚幹事 1年間お疲れ様でした。 

永井さん 土屋さん来月からよろしくお願いします。 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 委 員 長 



保科純一郎 君 
中野会長、関塚幹事 一年間お世話になりました。 

コロナで色々と大変だったとは思いますがおつかれ様でした。 

今井  修 君 中野会長、関塚幹事 1年間大変お疲れ様でした。 

相子 正幸 君 

家族観劇会 6/22(水)に大変お忙しい中参加して下さいました会員の皆さま 誠にありが

とうございました。不手際ふてぎわもあったと思いますが会員の家族の方に少しでも楽

しんでいただけたのであれば幸いです。ご参加ありがとうございました。 

飯田  稔 君 
中野会長、関塚幹事 コロナ禍の中 1年間おつかれさまでした。 

先日の家族観劇会はすばらしかったです。家内もとても喜んでいました。 

奥山 浩司 君 

中野会長、関塚幹事 1年間大変お世話になりました。そしてお疲れ様でした。 

中野会長、相子委員長はじめ家族委員の皆様、アナ雪最高でした。 

改めて御礼申しあげます。 

髙橋 竜馬 君 

中野会長、関塚幹事 1年間お疲れ様でした!! 

家族親睦副委員長として、自分なりに出来る事をしてまいりました。 

力不足ではありましたが、大変勉強になりました。ありがとうございました!! 

野部 武典 君 
中野会長、関塚幹事 1 年間お疲れ様でした。また、相子委員長、蓼沼委員長、奥山委員

長はじめ各委員会の皆様たいへんお世話になりました。 

平井  誠 君 
中野会長 1 年間お疲れ様でした。 

永井新会長 来月から 1年間よろしくお願い致します。 

大串 政希 君 中野会長、関塚幹事 1年間おつかれ様でした。今後もご指導よろしくお願いします。 

松原維一郎 君 
中野会長、関塚幹事 1年間お世話になりました。 

私は 3ヶ月間でしたけど有意義なひとときありがとうございました。 

本島 佳明 君 中野会長、関塚幹事 1年間ご苦労様でした。次年度での活躍も期待しています。 

合計金額 75,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 保科純一郎   副委員長 野部武典   委員 大橋 博 
  


